

TITULARES LOCALES**El Sol de Puebla****Aligera Profepa multas**

Expedientes alterados y modificación de multas que bajan hasta el 6.5 u 8 por ciento de la sanción inicial, en beneficio de quienes infringen la normatividad ambiental, se advierten en la delegación poblana de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), encabezada por Federico González Magaña. (El Sol de Puebla)

**EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA****Aprueban cadena perpetua a secuestradores**

Con una votación dividida, la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados en San Lázaro aprobó anoche reformas legales para aplicar la prisión vitalicia a quienes cometan los delitos de secuestro, cuando se mutila a la víctima o se le asesina; violación tumultuaria, y homicidio calificado. (El Heraldo)

Síntesis**Valores, apoyo contra el crimen**

El secretario General de Gobierno señaló que a la par de la 'limpia' en las corporaciones policiacas, es necesario regresar a una cultura de fomento a los valores como el respeto, la tolerancia y la honestidad. (Síntesis)

Intolerancia**Presenta Agüera plan de desarrollo para Puebla**

El rector Enrique Agüera presentó ante el Consejo Político del PRI estatal, el "Plan Puebla 2030, una visión hacia el futuro", resultado de un trabajo académico y científico de un grupo de universitarios, dispuestos a emprender la gran cruzada por buscar respuestas y soluciones que lleven a construir una sociedad más justa y equilibrada. (Intolerancia Digital)

CAMBIO**"467 hectáreas y todo el apoyo a Volkswagen"**

La administración morenovallista no pierde el tiempo y ya trabaja en generar las condiciones necesarias para traer la planta Audi a Puebla, dijo Pablo Rodríguez Regordosa. El titular de la Secotrade reveló que ya están inmersos en la regularización de 467 hectáreas de terreno aledañas a la empresa, tema central para una posible expansión de la armadora en la entidad. "Esas hectáreas son las que están circundando a la empresa. Por esa razón es que con regularidad las empresas que están asentadas ahí son amenazadas legalmente". (Cambio)

MILENIO**Issstep prevé elevar cuota a pensiones**

Roberto Rivero Trewartha asegura que se analiza el monto que se podría aumentar, ya que la iniciativa debe ser valorada por los sindicatos de burócratas y maestros, después por el Congreso local. (Milenio)

**La Jornada
de Oriente****El PRI, dispuesto a derogar la reforma contra el aborto**

Los dirigentes estatales del PRI dejaron abierta la posibilidad de echar atrás la reforma contra el aborto que aprobó el partido en el Congreso local en 2009 y se pronunciaron a favor de que el tema sea discutido de manera abierta, haciendo a un lado las implicaciones religiosas y dogmáticas. (La Jornada de Oriente)

**LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA****"Todos debemos pensar con visión en el futuro de Puebla": EAI**

Más allá de las repuestas inmediatas o de respuestas fáciles, se debe repensar y pensar en el futuro del país y de Puebla en función de una visión de largo plazo, tomando en cuenta que el cambio no llega y que las propuestas no tienen la capacidad transformadora que se requiere para cambiar la vida de los poblanos. (La Opinión)

MOMENTO**Gran cruzada de la BUAP**

Es desde la universidad pública donde se debe generar el debate para construir propuestas y respuestas poderosas, que permitan enfrentar los grandes retos que viven el estado, el país y el mundo, ante un modelo económico agotado, afirmó el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, al presentar al Consejo Político del PRI estatal, el "Plan Puebla 2030, una visión hacia el futuro". (Momento)

TITULARES DIGITALES**Reprueba el Congreso de Puebla en la transparencia de su gasto**

El Congreso de Puebla incumple con sus obligaciones de transparencia al rendir cuentas sobre la integración de su presupuesto, planes de trabajo y comparecencias, responde con sesgo a las solicitudes de información en materia de viajes y mantiene discrecionalidad en el gasto de personal de apoyo de los diputados. (e-consulta)

**Senado Argentino declara a Maldonado Líder del Desarrollo de América Latina**

Ayer se congregaron más de medio millar de asistentes entre miembros del cuerpo diplomático, líderes sociales, alcaldes y delegados de España, Guatemala, Costa Rica, Venezuela, Perú, Paraguay, Uruguay, Chile, y México, entre otros, en un acto protocolario celebrado en el Salón de los Pasos Perdidos, Juan Domingo Perón, del Congreso de Argentina. (Periódico digital)

**Intensa promoción de Puebla realiza en Alemania RMV**

Al continuar con su gira de trabajo por esta nación europea, el Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con ejecutivos de importantes corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior, a quienes les garantizó un clima de negocios atractivo para invertir. (Contraparte)

**José Juan obtendría plurinominal gracias a AMLO: Alvizar**

El líder de Movimiento Ciudadano, Ignacio Alvizar Linares, hizo tres aclaraciones importantes sobre el incipiente partido que adelantan parte la estrategia electoral de 2012. Dijo que José Juan Espinosa sí tiene el reconocimiento de Andrés Manuel López Obrador y que le podría valer una diputación plurinominal, que Enrique Doger es un amigo de Movimiento Ciudadano y aseguró que hay un importante número de aspirantes a diputaciones federales y al Senado que coquetean con este nuevo partido. (Imagen Poblana)

**Ley antiaborto PRI-AN, inamovible en Puebla**

Ahora que se discute en la SCJN de nueva cuenta el tema del aborto y la protección de la vida desde "la concepción", el líder estatal del PRI, el coordinador de los diputados tricolores y el presidente de la Gran Comisión del Congreso de Puebla prefieren evadir el tema. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Va SEP por ootro plan enciclopedia**

La SEP lanzará una licitación para volver a dotar aulas de quinto y sexto de primaria con el mismo tipo de equipamiento que incluía Enciclomedía. (Reforma)

**Se divide Corte en debate por aborto**

Revertir protección a vida prenatal requiere ocho votos en favor. Esperan que hoy se aclaren posturas del resto del pleno. (El Universal)

**Censura Francisco Blake a escuadrón de la muerte**

Ante la aparición del video en el que un grupo autodenominado Matazetas reivindica la masacre de 35 personas en Veracruz, el secretario de Gobernación, Francisco Blake, fue tajante: cualquier grupo que intente combatir a los criminales por sus propios medios se encuentra fuera de la ley y será perseguido por el Estado. (Milenio)

**Se polarizan en la Corte posturas sobre leyes antiaborto**

La discusión en la SCJN sobre la reforma constitucional que argumenta proteger el derecho a la vida desde la concepción se polarizó ayer, y los tres ministros que están en favor de validar la reforma antiaborto en Baja California necesitan un solo voto para que la norma impugnada se mantenga vigente. (La Jornada)

EL ECONOMISTA

Competitividad, reto de pymes turísticas

La innovación y la mejora continua en la calidad de los productos y servicios es la clave para aumentar la competitividad en las pequeñas y medianas empresas (pymes) del sector turístico, pues se proyecta que para este año la industria crezca entre 6 y 7% a nivel mundial, coincidieron expertos. (El Economista Digital)

El Financiero

Lanza Calderón Centro Integralmente Planeado en Mazatlán

El presidente Felipe Calderón lanzó aquí el Centro Integralmente Planeado Sustentable "Playa Espíritu", para el cual habrá una inversión pública de más de 12 mil millones de pesos, y detonará más de 170 mil millones de pesos del sector privado. (El Financiero Digital)

LA CRÓNICA DE HOY

Un muerto y ocho heridos en ola de ataques con explosivos en Tamaulipas

Al menos una persona muerta, ocho heridas y daños materiales es el saldo de una ola de ataques con explosivos durante las últimas horas en varias ciudades del estado de Tamaulipas, informaron fuentes oficiales. (Crónica)

EXCELSIOR

El crimen sube la presión en Acapulco

Tras un día de 13 asesinados, maestros reciben otra amenaza del crimen organizado; las autoridades explican que las muertes son por reacomodos de los grupos de la delincuencia. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Rivera Pérez en contra del aborto**

Ante la polémica que sigue causando la Ley antiaborto en el país, hoy el edil Eduardo Rivera Pérez se pronunció a favor de la vida desde su concepción hasta la muerte natural, por lo que aceptó el haber firmado el desplegado nacional en donde se le solicita a la Suprema Corte de Justicia de la Nación la no aprobación de ésta. En entrevista al término de su gira de trabajo por varias colonias de la ciudad, el munícipe capital no titubeó en afirmar que él mantiene su postura de no al aborto, palabras con la que refrendó su posición ideológica panista que mantuvo como diputado local desde la quincuagésima séptima legislatura del Congreso del Estado de Puebla. (Irene Díaz)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/112059/Rivera-Perez-en-contra-del-aborto>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Aumento de 5 % al IVA, requiere análisis: Rivera**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, admitió que la intentona por incrementar 5 por ciento el IVA es una medida "impopular" que evidentemente impactaría los bolsillos de los ciudadanos que menos tienen, y que repercutiría en que se dejaran de pagar otros impuestos. Sin criticar o avalar esta postura que viene desde la Federación a propuesta del exsecretario de Hacienda, Ernesto Cordero, el edil poblano precisó que una medida así se tiene que revisar a fondo para determinar su viabilidad. Al respecto, indicó que la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación que hay en el Congreso de la Unión, así como del Poder Legislativo del estado, tendrán que hacer un balance de los ingresos que se vayan a tener en la entidad para determinar la implementación de este aumento. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82339

CAMBIO

CAMBIO

- **Niega Rivera haber usurpado funciones del Congreso local**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, negó que la petición que hizo como exdiputado a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para que se ratifique el "derecho a la vida desde la concepción hasta la muerte natural" represente una usurpación de funciones de la actual legislatura. Ayer en los diarios nacionales de mayor circulación se publicó un desplegado en el que él y otros exlegisladores poblanos autorizaron que aparecieran sus nombres para defender las reformas hechas en los estados para penar el aborto y la muerte asistida que se revisa desde el pasado lunes en la Suprema Corte de Justicia. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/280911-le-puebla-niega-rivera-haber-usurpado-funciones-del-congreso-local.htm>

MILENIO

MILENIO

- **Todos tienen derecho a vivir, asegura Rivera**

"Soy una persona convencida de que uno de los derechos fundamentales de todos los seres humanos es el derecho a vivir", sentenció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. En el marco del debate que se realiza en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) acerca de las penas para mujeres que deciden abortar, señaló que siempre se ha pronunciado por proteger a las personas desde el momento de su concepción y no hasta el nacimiento. Incluso, recordó que en su etapa como diputado local apoyó hasta lograr la aprobación – junto con otros panistas y algunos priistas de las reformas a la Legislación local que salvaguardan a los "no natos". (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9033864>

LA OPINION

OPINION

- **Rescata ayuntamiento espacios públicos en 4 puntos de la ciudad**

Con recursos federales y municipales el ayuntamiento de Puebla invirtió 20 millones de pesos para el rescate de espacios públicos en 4 puntos de la ciudad, así como la construcción de canchas de usos múltiples y el 20 por ciento de este monto se utilizará para la realización de talleres en los mismos lugares. En gira de trabajo por la unidad habitacional Agua Santa, Lomas de San Miguel, Bosques de San Sebastián y la junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, celebró el apoyo que ha recibido por parte de la federación para estas acciones y de la misma forma pidió a los ciudadanos que se hagan responsables del cuidado de todos estos espacios. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49925

OPINION

- **Avala Rivera Pérez la propuesta de incrementar 5% en el IVA**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló la propuesta de la federación respecto a que pudiera haber un incremento del 5 por ciento en el IVA, no obstante dijo que esta medida es impopular. Entrevistado al finalizar la gira de trabajo para el rescate de espacios públicos, el edil de Puebla opinó que esta es una medida que debe ser analizada por los legisladores federales, quienes buscarán la forma de no afectar a los ciudadanos. En estas líneas se debe explicar que hace algunos días el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, presidente de la República Mexicana a través de Ernesto Cordero antes de dejar la Secretaría de Hacienda para buscar la candidatura del 2012 para la silla presidencial dejó la propuesta de este aumento al Congreso de la Unión. Es decir que ahora los consumidores en lugar de pagar el 16 por ciento de IVA -en caso de que se apruebe la propuesta- deberán pagar 21%. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49990

**PERIODICO DIGITAL**

- **Ayuntamiento pone en marcha obras para mejorar calidad de vida de los poblanos**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha el programa Rescate de Espacios Públicos que consiste en la construcción de centros deportivos, canchas de fútbol, gimnasios al aire libre, pistas de trote y la reforestación de estas áreas; para ello, se invertirá un recurso de 20 millones de pesos. En la Unidad Habitacional Agua Santa, el alcalde inició los trabajos de dignificación de la plaza principal, para lo cual la Comuna erogará un monto de 969 mil 514 pesos que beneficiarán a 5 mil habitantes del lugar. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141249:ayuntamiento-pone-en-marcha-obras-para-mejorar-calidad-de-vida-de-los-poblanos&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera reitera rechazo al aborto y defiende 'el derecho a la vida'**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que no usurpó las funciones del Congreso del Estado al firmar el desplegado en el que un grupo de panistas solicitaba a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la no aprobación de una ley que permita el aborto en México, y corrigió: fue una expresión de quienes impulsaron en la entidad una legislación que garantice "el derecho a la vida". El alcalde señaló que durante el periodo que fue diputado local, la bancada panista trabajó para que en Puebla se diera la certeza que nadie pudiera atentar en contra de la vida del producto que se encontrara en periodo de gestación. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141240:eduardo-rivera-reitera-rechazo-al-aborto-y-defiende-%E2%80%98el-derecho-a-la-vida%E2%80%99&Itemid=534

**PUEBLA ONLINE**

- **Rivera Pérez refrenda oposición al aborto**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, refrendó su oposición al aborto, al firmar en compañía de otros ex legisladores locales, un desplegado exhortando a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para "mantener el derecho a la vida". Lo anterior en el marco de las discusiones en la Suprema Corte sobre las reformas legislativas de los estados de San Luis Potosí y Baja California, donde se protege la vida "desde la concepción". En este sentido, el edil poblanco afirmó que él dio su autorización para que su nombre se incluyera en el desplegado, luego de que él fue promotor de la ley anti-aborto cuando fungió como diputado local, durante 2009. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17899:rivera-p%C3%A9rez-refrenda-oposici%C3%B3n-al-aborto&Itemid=127

RETO diario**RETO DIARIO**

- **Obtiene Puebla Primer lugar en el concurso "Mi Ciudad, Nuestro Patrimonio"**

En el marco del Día Mundial del Turismo el Ayuntamiento realizó la presentación del video ganador del Concurso Internacional de Producción de Videos "Mi Ciudad, Nuestro Patrimonio", auspiciado por la Organización de las Ciudades Patrimonio Mundial (OCPM). El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó el documento que acredita como ganador de este concurso internacional, al joven poblanco David Vara Vázquez, realizador del video ¿A dónde debo ir?. (Redacción)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Obtiene-Puebla-Primer-lugar-en-el-concurso-Mi-Ciudad,-Nuestro-Patrimonio"&id=22849](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Obtiene-Puebla-Primer-lugar-en-el-concurso-Mi-Ciudad,-Nuestro-Patrimonio)

RETO DIARIO

- **Inician trabajos del Programa de Rescate de Espacios Públicos 2011, con una inversión de 20 mdp**

Con una inversión de alrededor de 20 millones pesos, el Gobierno Municipal inició las acciones del Programa de Rescate de Espacios Públicos 2011, el cual contempla trabajos de dignificación en áreas comunes de la unidad habitacional Agua Santa, de las colonias Lomas de San Miguel, Bosques de San Sebastián y de la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas. En gira de trabajo por los cuatro cuadrantes de la capital poblana, el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, encabezó el banderazo de inicio de los trabajos de este programa federal, que busca a través de la intervención en espacios públicos, mejorar la dotación de servicios, que propicie la convivencia familiar en estas zonas. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inician-trabajos-del-Programa-de-Rescate-de-Espacios-Publicos-2011,-con-una-inversion-de-20-mdp&id=22846>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

CAMBIO

CAMBIO

- **Mastretta rechaza ecocidio como alternativa para el Relleno Sanitario**

La regidora Verónica Mastretta Guzmán, presidenta de la Comisión de Ecología y Medio Ambiente del Cabildo poblano, se manifestó en contra de la alternativa más viable para que continúe operando el Relleno Sanitario: el uso de un área verde del Chiltepeque que cuenta con más de 4 mil árboles. Aseguró que antes de trastocar este pulmón de la ciudad, el Ayuntamiento deberá poner en marcha alternativas viables para poder recibir las más de 500 mil toneladas de basura anuales. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/280911-le-puebla-mastretta-rechaza-alternativa-para-el-relleno-sanitario.htm>

CAMBIO

- **Arranca programa de Rescate de Espacios Públicos**

Con inversión de 20 millones de pesos, el gobierno capitalino puso en marcha el programa de Rescate de Espacios Públicos en cuatro puntos diferentes de la ciudad, parte de estos recursos se obtuvieron de fondos federales de la Secretaría de Desarrollo Social. Las obras que se llevarán a cabo en los próximos meses en las colonias Agua Santa, Bosques de San Sebastián, Lomas de San Miguel y en la junta auxiliar Romero Vargas, que incluye la construcción de canchas deportivas, gimnasios al aire libre, instalación de luminarias y hasta la implementación de contenedores de basura subterráneos. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/280911-le-puebla-arranca-programa-de-rescate-de-espacio-publicos.htm>

CAMBIO

- **Analiza Comuna multar a colonos de La Calera**

El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, aseguró que después de que se clausurara la pluma de seguridad que los vecinos de La Calera construyeron de forma irregular, el jurídico de dependencia determinará si se aplicará alguna sanción en contra de sus impulsores. El funcionario municipal indicó que luego de que la pluma sea retirada se tomará en cuenta su tamaño, el tiempo y los recursos invertidos para removerla, así como el número de personas que participaron y si hubo o no afectaciones en la vía pública para cuantificar el monto de la posible multa: "Van desde los 600 pesos hasta a los 20 mil pesos depende del tamaño, iría en contra de quien promovió su instalación o el vecino que se responsabilice de ello". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/puebla/280911-le-puebla-analiza-comuna-multar-a-colonos-de-la-calera.htm>

MILENIO

- **El municipio planea paso a desnivel en bulevar Atlixco**

El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública municipal (Seduopm), José Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que entre los proyectos que su dependencia trabaja junto con el Instituto Municipal de Planeación (Implan), destaca la creación de pasos a desnivel sobre el bulevar Atlixco. Durante una entrevista, refirió que dicha propuesta fue hecha por el Colegio de Arquitectos, organismo que también propuso intervenir de esta forma el bulevar Héroes de 5 de Mayo. Sin embargo, se debe recordar que la administración pasada también había contemplado la generación de un viaducto elevado sobre la primera vialidad y debió recular ante el descontento social. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9033888>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **El Mercado de Sabores a punto de convertirse en elefante blanco**

Con la intención de normar el trabajo del director, área de logística y seguimiento de actividades culturales del Mercado de Sabores se creará un reglamento interno, informó el regidor panista Roberto Villareal Vaylón, presidente de la comisión de Desarrollo Social. El también miembro de la comisión de Gobernación reconoció que reconoció que la plaza cívica del Mercado de Sabores –inaugurado en el mes de febrero- se está convirtiendo en un elefante blanco, cuenta con poca difusión, no existe variedad de productos y toda la comida es muy cara, además el término “mercado” no es considerado como apto para que acuda la familia. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49989

periodicodigital.com.mx

PERIODICO DIGITAL

- **Para obra pública, Comuna preferirá a empresas nuevas sobre incumplidas**

Si bien el Gobierno municipal no tiene forma de excluir a los empresarios que han fallado a otras administraciones en materia de obra pública, el Ayuntamiento se mantendrá muy cauteloso de las asignaciones para los próximos meses, dio a conocer el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez. En entrevista destacó que la prioridad será para empresas del estado, de preferencia que no hayan tenido relación con el gobierno para evitar malas prácticas. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141258:para-obra-p%C3%BAblica-comuna-preferir%C3%A1-a-empresas-nuevas-sobre-incumplidas&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento de Puebla requiere su propia gaceta oficial para acelerar programas**

El Ayuntamiento de Puebla podría crear su propia gaceta oficial para publicar los acuerdos que se tomen en el sesión de cabildo para darle la legalidad que requieren y dejar de depender del Periódico Oficial del estado que ha retraso la puesta en marcha de algunos programas municipales. El secretario general del Ayuntamiento, Manuel Janeiro Fernández, señaló que la comuna ha cumplido con los trámites necesarios para que el gobierno del Estado publique en el periódico oficial las resoluciones que se han tomado en el cabildo, sin embargo, ha existido una “lentitud” en los procesos que ha generado que se hayan postergado algunos proyectos. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141239:ayuntamiento-de-puebla-requiere-su-propia-gaceta-oficial-para-acelerar-programas&Itemid=534

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL SOL DE PUEBLA

- **Rescata Comuna espacios públicos en Juntas Auxiliares**

Con una inversión de 16 millones de pesos el Ayuntamiento de Puebla inició obras de rescate de espacios públicos en las unidades habitacionales de Agua Santa y Bosques de San Sebastián, así como en las juntas auxiliares de San Baltasar Campeche e Ignacio Romero Vargas. En el primer punto se rehabilitará la plaza central, ubicada junto a una escuela, se colocarán postes de basura y se pintarán guarniciones con una inversión de 969 mil pesos, trabajos que tendrán una duración de dos meses. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2245368.htm>

**LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Vecinos de San Jerónimo se quejan contra gobierno de Rivera por la creciente contaminación del rastro**

Vecinos de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras nuevamente se quejaron por el desinterés del ayuntamiento de Puebla para solucionar el problema de contaminación en que se ha convertido el rastro de Puebla. Algunos vecinos de esta demarcación del norte de la capital del estado se comunicaron a esta redacción para señalar que, a medio año de que el gobierno de Eduardo Rivera Pérez prometió solucionar los problemas de este matadero, la polución "es cada día más insoportable". Una mujer, identificada como Basilia Navarro, afirmó que del rastro se siguen vertiendo sangre y vísceras a la barranca El Conde, la cual separa al matadero y a la zona industrial de Caleras de las colonias. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/mun105.php>

**CINCO RADIO**

- **Vecinos de San José los Cerritos Impiden Desalojo**

Vecinos de la colonia San José Los Cerritos impidieron que se llevara a cabo el desalojo de uno de los vecinos de la calle 5 de Mayo manzana 342 lote 11. Cerca de 40 policías estatales, acompañados del agente del Ministerio Público acudieron a realizar una orden de desalojo, en el domicilio antes mencionado, sin embargo los vecinos se percataron y dieron el apoyo al propietario del lugar e impidieron que se realizaran las diligencias. Al respecto Vicente Domínguez Aguilar y su esposa Juana Hernández Espíritu, quienes dicen mantener la posesión de este predio desde hace 20 años, comentaron que este terreno como todos los de la colonia San José Los Cerritos son asentamientos irregulares, por lo que los habitantes del lugar lo único con lo que cuentan para avalar la posesión de sus propiedades son "constancias de posesión". (Odilon Larios)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/vecinos-de-san-jose-los-cerritos-impiden-desalojo/>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**Javier López Díaz****Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- El Ayuntamiento de Puebla confirma el rescate de espacios públicos en colonias como Agua Santa, Romero Vargas y Bosques de San Sebastian.
- Darán reglamento al Mercado de Sabores para evitar que fracase como un "elefante blanco".

**Fernando Canales****Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- El presidente Eduardo Rivera, hizo hincapié en que defenderá el derecho a la vida desde el cargo en el que se desempeña.
- El presidente municipal Eduardo Rivera, considera una medida impopular para los contribuyentes incrementar 5% de IVA.
- Con una inversión de 20 mdp el propio presidente municipal puso en marcha 4 obras en distintas zonas de la ciudad.



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, puso en marcha el programa Rescate de Espacios Públicos que consiste en la construcción de centros deportivos, canchas de fútbol, gimnasios al aire libre, pistas de trote y la reforestación de estas áreas; para ello, se invertirá un recurso de 20 millones de pesos.
- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que no usurpó las funciones del Congreso del Estado al firmar el desplegado en el que un grupo de panistas solicitaba a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la no aprobación de una ley que permita el aborto en México, y corrigió: fue una expresión de quienes impulsaron en la entidad una legislación que garantice "el derecho a la vida".
- El Ayuntamiento de Puebla podría crear su propia gaceta oficial para publicar los acuerdos que se tomen en sesión de cabildo para darle la legalidad que requieren y dejar de depender del Periódico Oficial del estado que ha retrasado la puesta en marcha de algunos programas municipales.



Fernando Crisanto

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Habitantes de las colonias La Loma, San Jerónimo y San Juan, pertenecientes a la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras no aguantan los graves focos de contaminación que produce el rastro municipal; y es que el mal olor, las descargas de sangre y vísceras a la barranca del conde, así como la presencia de plagas de moscas son un problema de salud pública para los ciudadanos de la zona.
- El alcalde Eduardo Rivera Pérez firmó el desplegado nacional en el cual 18 Congresos Locales, incluido el de Puebla, solicitan a la SCJN la no aprobación a la Ley Antiaborto que ha vuelto a generar polémica en el país.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El edil Eduardo Rivera, inició el programa de rescate de espacios públicos.
- El ayuntamiento arrancó el programa para darle más difusión al Mercado de Sabores, pero no se por que esto si siempre hay gente en este mercado.
- El edil Eduardo Rivera dio un reconocimiento a David Vera Vázquez, esto porque obtuvo el primer lugar en el programa mi ciudad.



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Municipio de Puebla, Felipe Velázquez habló

para Oro Noticias Primera Emisión sobre el programa 1000 calles y su avance, comentó que este fin de semana entregaron 31 calles sumando 142 calles concluidas, por entregar en la otra semana 71 y 355 en inicio de pavimentación, alcanzando 669 ya en proceso de pavimentarse o pavimentadas.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- En la zona de la Central de Autobuses de Puebla, los peatones corren doble riesgo; los puentes peatonales son prácticamente inservibles y por ello, muchos prefieren atravesar el congestionado Boulevard Norte.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Garantiza RMV certeza jurídica a inversionistas**

Al continuar con su gira de trabajo por esta nación europea, el Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con ejecutivos de importantes corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior, a quienes les garantizó un clima de negocios atractivo para invertir. "Puebla es hoy por hoy el mejor lugar para invertir y hacer negocios", aseguró Moreno Valle en los diversos encuentros con empresarios alemanes. Moreno Valle apuntó que su gobierno ha diseñado planes especiales para darle certeza jurídica a las inversiones, ofrecer facilidades para abrir negocios, clima laboral favorable, infraestructura en servicios y disponibilidad de reservas para parques industriales. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2245369.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Expertos recomienda reforzar el español, antes de iniciar el inglés**

Especialistas en educación de la UPAEP, la Ibero y el Tecnológico de Monterrey, avalaron la implementación del idioma inglés desde nivel básico a medio superior en las escuelas poblanas, sin embargo, criticaron que la prioridad sea la enseñanza de una segunda lengua cuando los estudiantes han salido mal evaluados en la prueba ENLACE en las materias de Español y habilidades de lectura. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2245374.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Puebla con ventajas competitivas para invertir: RMV**

El gobernador Rafael Moreno Valle durante el segundo día de gira de trabajo en Alemania, garantizó un clima de negocios atractivo para invertir, al reunirse con empresarios de importantes corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior. "Puebla es hoy por hoy el mejor lugar para invertir y hacer negocios", aseguró Moreno Valle en los diversos encuentros con empresarios alemanes. (Redacción)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/112062/Puebla-con-ventajas-competitivas-para-invertir>

SINTESIS

- **Una visión hacia 2030 para Puebla**

El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, presentó su proyecto "Puebla 2030, Una visión de cara al futuro" a los integrantes del Consejo Consultivo del Partido Revolucionario Institucional (PRI), que principalmente tiene el objetivo de plantear ideas para activar y reencauzar el desarrollo de Puebla. Reunidos en una sala del Complejo Cultural Universitario de la BUAP, estuvieron también presentes los aspirantes al senado de ese partido político: Javier López Zavala y Blanca Alcalá Ruiz, diputados locales, exdiputados y presidentes municipales. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/112046/Una-vision-hacia-2030-para-Puebla>

SINTEISIS

- **No hay fracaso en reforma a Ley Orgánica**

Luego de afirmar que no fracasaron los acuerdos rumbo a la aprobación de la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del Estado, el coordinador de la bancada priísta, José Luis Márquez Martínez, sostuvo que existe el suficiente tiempo para seguir con el análisis y aprobarla en el tercer periodo ordinario. En entrevista, el priísta consideró lógica la pugna que se da entre los partidos políticos; sin embargo, descartó que haya una ruptura entre ellos por el intento de imponer sus propuestas. Tan es así que, dijo, el PRI está dispuesto a ceder, todo con el objetivo de abonar a los consensos. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/112165/No-hay-fracaso-en-reforma-a-Ley-Organica>



INTOLERANCIA

- **Revolución educativa, sólo con recursos: SNTE**

El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, celebró los avances impulsados por el Poder Legislativo del estado de Puebla, para hacer obligatoria la enseñanza del idioma inglés en las escuelas públicas. Sin embargo, aclaró que la nueva ley tiene que nacer con un presupuesto adecuado porque se requieren recursos específicos para contratar a nuevos profesores que tengan la especialidad, así como para capacitar y actualizar a los maestros ya existentes. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82336

INTOLERANCIA

- **Celda de relleno sanitario cuesta 15 mdp**

La empresa RESA inauguró la tercera celda del relleno sanitario intermunicipal de Huejotzingo, cuya capacidad es de 180 mil toneladas con una vida útil de 2 años aproximadamente, y que brindará el servicio a 16 municipios aledaños. El director de Operaciones, Edgar Jiménez Soria, indicó que se han concluido los trabajos previos a la preparación de la tercera celda, en donde se extrajeron más de 20 mil metros cúbicos de tierra y se colocaron 6 mil metros cuadrados de impermeabilización, con el fin de atender al cien por ciento los requerimientos de la Secretaría del Medio Ambiente. (Lisbeth Mondragón)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82326

INTOLERANCIA

- **Percibe Carmona enroque SNTE-PRI para 2012**

El exsecretario de Educación Pública, Darío Carmona, confió en que su partido remontará el escenario adverso de 2010 en Puebla. Carmona cree que el acercamiento entre la dirigencia nacional del PRI y la cúpula nacional del SNTE evitará que el próximo año, en pleno proceso electoral, el "ejército electoral" del SNTE actúe en contra de los candidatos priístas. "El Comité Ejecutivo Nacional ya trabaja en los vínculos que puedan darse con el SNTE y entonces, al final, las piezas se acomodarán solas con el tema del magisterio." (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=82345



CAMBIO

- **La infraestructura genera desarrollo: Antonio Gali**

A más tardar el lunes, el gobernador Rafael Moreno Valle dará el banderazo de salida de obras de la primera etapa del Metrobús que comprenderá el tramo Chachapa-Tlaxcalancingo, por un monto de 726 millones 249 mil pesos, adelantó Antonio Gali Fayad, titular de la Secretaría de Infraestructura. En entrevista con CAMBIO, Gali Fayad dijo que sólo están a la espera del regreso del mandatario de Alemania para que defina el arranque de la construcción que estará a cargo de Cemex. (Héctor Cruz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/280911-hc-eg-politica-la-infraestructura-genera-desarrollo-antonio-gali.htm>

CAMBIO

- **No es obligatorio aprobar hoy la Ley Orgánica del Congreso**

José Luis Márquez Martínez rechazó que haya sido un fracaso la negociación para aprobar la reforma a la Ley Orgánica del Congreso del estado, que se esperaba fuera aprobada hoy en sesión extraordinaria. El diputado priista sólo se da un “ejercicio propuestas y contrapropuestas” de las bancadas para definir que se tomará en cuenta. Cabe recordar que la LVIII Legislatura planteó la posibilidad de aprobar las reformas a la Ley Orgánica del Poder Legislativo en un periodo extraordinario, debido a que faltaban algunos temas para que se lograra el consenso de la iniciativa. Sin embargo, de última hora los integrantes de la Gran Comisión decidieron omitir en el orden del día dicho tema. (Yonabnad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/280911-yc-politica-no-es-obligatorio-aprobar-hoy-la-ley-org-nica-del-congreso.htm>

CAMBIO

- **Agüera presenta a priistas su proyecto de visión 2030**

El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, presentó a los priistas su proyecto denominado “Puebla 2030, una visión de cara al futuro”, cuyo objetivo es plantear un esquema de trabajo para que las autoridades mantengan líneas en las políticas públicas en los rubros como educación, desarrollo económico, desarrollo rural, sustentabilidad, seguridad, entre otros. (Yonabnad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/280911-yc-politica-ag-era-presenta-a-priistas-su-proyecto-de-visi-n-2030.htm>

CAMBIO

- **Seguridad, la principal ventaja de Puebla: RMV**

Rafael Moreno Valle destacó ante empresarios y directivos de la Volkswagen que la principal ventaja que tiene Puebla para invertir es la seguridad, lo anterior durante su tercer día de trabajo por Alemania, de acuerdo a un boletín emitido por Comunicación Social del gobierno del estado. El mandatario dijo que un objetivo de su administración es atraer inversión privada y generar empleos: “Nos hemos propuesto convertir a Puebla en la primera entidad de México en atracción de inversiones, tenemos todo, pero principalmente seguridad y de ello pueden dar constancia los directivos de la VW, los alemanes, que residen en Puebla”. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/280911-eg-politica-seguridad-la-principal-ventaja-de-puebla-rmv.htm>

CAMBIO

- **“Nadie puede hablar a nombre del Congreso”**

El líder del Poder Legislativo, Guillermo Aréchiga reprobó que exdiputados locales firmaran un desplegado ultraconservador a nombre del Congreso local, ya que dicha atribución debe ser aprobada por el Pleno a petición expresa de algún miembro de la Cámara de Diputados. “Ningún exlegislador, ni siquiera un diputado de esta Legislatura, podría hablar en nombre del Congreso del estado, para que esto pudiera darse los procedimientos están claros y en ese caso debe haber una aprobación del Pleno para que se pueda dar en ese sentido, o bien de alguna de las comisiones hablando a nombre de esa comisión”. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/280911-vl-politica-nadie-puede-hablar-a-nombre-del-congreso.htm>

CAMBIO

- **Hoy, rueda la cabeza de Porfirio Loeza**

Este día Porfirio Loeza Aguilar será destituido como presidente municipal de Tlatlauquitepec por desfalco al erario. La sesión se llevará a cabo, pese al intento de revuelta encabezado por el priista Víctor Hugo Islas, quien pretendió frenar la remoción, presentando pruebas que evidencian la “inocencia” del edil. El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, informó que sólo dos o tres diputados se sumaron a la postura de Víctor Hugo y que éstos emitirán sus argumentos ante el Pleno durante la Sesión Extraordinaria para defender a Loeza de presuntas irregularidades cometidas en el Órgano de Fiscalización Superior en la revisión de su cuenta pública. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/septiembre/politica/280911-vl-politica-hoy-rueda-la-cabeza-de-porfirio-loeza.htm>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La iniciativa ciudadana y las coaliciones parlamentarias traban reforma al Congreso**

Los requisitos de la iniciativa ciudadana, las coaliciones parlamentarias y las funciones de los órganos internos son los temas que han frenado la aprobación de la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo local, la cual se postergará hasta el tercer periodo ordinario de sesiones por la falta de consensos, de acuerdo con el coordinador de la bancada priista, José Luis Márquez Martínez. El legislador señaló que el Congreso también necesita tiempo para analizar las iniciativas de reforma alternas que presentaron las fracciones de Movimiento Ciudadano (MC), antes Convergencia, y el Partido del Trabajo (PT). (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/pol104.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ante empresarios alemanes, RMV dice que en Puebla hay seguridad**

Durante su segundo día de trabajo en la gira que realiza por Alemania, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, estuvo en Berlín y se reunió con ejecutivos de corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior, a quienes les garantizó un clima de negocios atractivo para invertir. Moreno Valle se reunió con el Bernd Greim, presidente de Webasto GmbH –fabricante de paneles solares–, empresa proveedora de la industria automotriz. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/eco102.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Congreso actúa por consigna del gobierno estatal: Pérez García**

El dirigente estatal de Movimiento Ciudadano (MC), antes Convergencia, José Ángel Pérez García, reprobó que los diputados del Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Nueva Alianza (Panal) rechacen que actúen por consigna del gobierno del estado, cuando desde el inicio de la Legislatura ha sido evidente que se encuentran supeditados al Poder Ejecutivo. De paso, salió en defensa del líder del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel López Obrador, ante las críticas que realizaron en su contra legisladores del PAN y el Panal por defender al representante popular de MC José Juan Espinosa Torres. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/pol204.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Congreso no informó sobre presupuesto, reveló estudio**

La organización México Infórmate presentó el estudio "Rendición de Cuentas en el Poder Legislativo", en el cual se muestra que durante 2010 el Congreso de Puebla no brindó la información desglosada que se le solicitó sobre los presupuestos utilizados por comisiones, órganos de gobierno y grupos parlamentarios, además de que tampoco entregó datos sobre asesores de los diputados. De la legislatura poblana tampoco se obtuvo la cifra desglosada de los presupuestos utilizados para viajes, pues sólo se entregó la cifra global de viáticos. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/pol310.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Recibe Maldonado condecoración oficial en el Senado de Argentina**

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) de Puebla y senador con licencia por el Partido Convergencia, Luis Maldonado Venegas, recibió este martes la distinción "Gobernador Enrique Tomás Cresto" como Líder del Desarrollo Integrado de América Latina por parte del Senado de la Nación Argentina. Durante la condecoración, que se celebró en el Salón de los Paseos Perdidos "Juan Domingo Perón" del Congreso de Argentina, el funcionario de Puebla exaltó las raíces comunes que comparten los países de Latinoamérica, y señaló que ante los nuevos retos "debemos crear una nueva fraternidad regional", con comunidades conscientes de su herencia cultural, críticas y atentas a las políticas públicas, educadas en la participación activa. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/edu610.php>

MILENIO

MILENIO

- **Agüera presenta a los priistas el Plan de Gran Visión Puebla 2030**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, presentó el "Plan Gran Visión Puebla 2030" a legisladores locales, federales y a la dirigencia estatal del PRI. Desde la universidad pública se debe generar el debate para construir propuestas y respuestas que permitan enfrentar los grandes retos que viven el estado, el país y el mundo, ante un modelo económico agotado, afirmó al presentar al Consejo Político del PRI estatal, el "Plan Puebla 2030, una visión hacia el futuro". (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9033927>

MILENIO

- **La atención personalizada, clave en Enlace**

La atención personalizada, agregar materiales didácticos y entretenidos a los programas de estudio, fomentar la lectura y enseñar las matemáticas aplicándolas a la realidad, conforman la clave para que primarias obtuvieran los primeros lugares en la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enlace) en el estado de Puebla. De acuerdo con los resultados de este año, los cuatro primeros lugares de la evaluación que midió conocimientos de matemáticas, español y geografía fueron para las instituciones privadas: Colegio Rodane con 759 puntos y el Instituto Universitario Puebla, de la capital con 753 puntos ocuparon el primero y segundo lugar respectivamente, ambas se ubican en la lista de las mejores 100 de la república. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9033860>

MILENIO

- **"Puebla, un lugar seguro para hacer negocios"**

Al continuar con su gira de trabajo en Alemania, el gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con ejecutivos de corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior, a quienes les garantizó un clima de negocios atractivo para invertir. "Puebla es hoy por hoy el mejor lugar para invertir y hacer negocios", aseguró Moreno Valle en los diversos encuentros con empresarios alemanes, señalando que su gobierno ha diseñado planes especiales para dar certeza jurídica a las inversiones, ofrecer facilidades para abrir negocios, clima laboral favorable, infraestructura en servicios y disponibilidad de reservas para parques industriales.. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9033901>

MILENIO

- **Lastiri llama a abrir debate acerca de legalización del aborto**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri, llamó a abrir el debate sobre la legalización del aborto, pues indicó que todas decisiones deben tomarse con sustento ciudadano y no con radicalismos. Ante la discusión en la Suprema Corte de Justicia para definir la posible inconstitucionalidad de la penalización del aborto en algunas entidades, el diputado federal indicó que la corte está obligada a discutir los planteamientos que haga algún ciudadano por las vías jurídicas y en este caso los ministros tendrán la última opinión. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/9033867>

MILENIO

- **Los candidatos al Senado deben tener ética: Armenta**

El expresidente del PRI en el estado, Alejandro Armenta Mier, señaló que en la elección de candidatos para la Senaduría por Puebla debe de participar no el que tenga más años de militancia, sino quien pueda demostrar que en los cargos, en los espacios y representaciones que ha tenido se ha conducido con ética, le ha servido a su partido y a la sociedad. En la visita que hizo a esta ciudad para tomar parte en trabajos de reforestación en la junta auxiliar de Santa María Coapan, actividad que dijo desarrolla a través de "Puebla nos une", se autodefinió como un militante congruente y formado que no cree en el chantaje político. (Apolonia Amayo)

<http://impreso.milenio.com/node/9033911>

OPINION

- **Rescata ayuntamiento espacios públicos en 4 puntos de la ciudad**

Con recursos federales y municipales el ayuntamiento de Puebla invirtió 20 millones de pesos para el rescate de espacios públicos en 4 puntos de la ciudad, así como la construcción de canchas de usos múltiples y el 20 por ciento de este monto se utilizará para la realización de talleres en los mismos lugares. En gira de trabajo por la unidad habitacional Agua Santa, Lomas de San Miguel, Bosques de San Sebastián y la junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, celebró el apoyo que ha recibido por parte de la federación para estas acciones y de la misma forma pidió a los ciudadanos que se hagan responsables del cuidado de todos estos espacios. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49925

OPINION

- **El Mercado de Sabores a punto de convertirse en elefante blanco**

Con la intención de normar el trabajo del director, área de logística y seguimiento de actividades culturales del Mercado de Sabores se creará un reglamento interno, informó el regidor panista Roberto Villareal Vaylón, presidente de la comisión de Desarrollo Social. El también miembro de la comisión de Gobernación reconoció que reconoció que la plaza cívica del Mercado de Sabores –inaugurado en el mes de febrero- se está convirtiendo en un elefante blanco, cuenta con poca difusión, no existe variedad de productos y toda la comida es muy cara, además el término “mercado” no es considerado como apto para que acuda la familia. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49989

OPINION

- **Avala Rivera Pérez la propuesta de incrementar 5% en el IVA**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló la propuesta de la federación respecto a que pudiera haber un incremento del 5 por ciento en el IVA, no obstante dijo que esta medida es impopular. Entrevistado al finalizar la gira de trabajo para el rescate de espacios públicos, el edil de Puebla opinó que esta es una medida que debe ser analizada por los legisladores federales, quienes buscarán la forma de no afectar a los ciudadanos. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=49990



E-CONSULTA

- **Expulsión para alumnos que fomenten la violencia escolar, propone nueva ley**

La expulsión para alumnos agresores, el establecimiento de denuncias por parte de las víctimas, y la aplicación de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos para los maestros que permitan o fomenten la violencia en las escuelas, forman parte de los puntos de la reforma a la Ley de Seguridad Integral Escolar de Puebla que este miércoles aprobará el Congreso de Puebla. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18073:expulsi%C3%B3n-para-alumnos-que-fomenten-la-violencia-escolar-propone-nueva-ley&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Pactan voto ponderado en la Junta de Gobierno del Congreso local**

El debate sobre la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo todavía no ha concluido, por lo que ni siquiera se ha elaborado el dictamen para su aprobación ante el Pleno del Congreso local, sin embargo entre los avances destaca la creación de la Junta de Gobierno, que todas las fracciones parlamentarias estén representadas en este organismo y que se use el voto ponderado. Lo anterior fue revelado por el presidente de la Comisión de Gobernación de la LVIII Legislatura, Juan Carlos Espina von Roehrich, quien consideró como una "mentira" la versión referente a que un diferendo entre PRI y PAN detuvo la aprobación de la iniciativa. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18053:pactan-voto-ponderado-en-la-junta-de-gobierno-del-congreso-local&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Rechaza el SNTE aumento mayor al 3% a las cuotas del Issstep para 2012**

Un incremento mayor al tres por ciento a las cuotas que pagan los burócratas al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio del Estado de Puebla (Issstep) sería "demasiado alto" para salvar el sistema de pensiones y jubilaciones. Así lo remarcó el secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, gremio que aglutina a más de 25 mil docentes en la entidad que cotizan ante la institución. En entrevista, el líder sindical señaló que primero debe hacerse pública la auditoría externa realizada al Issstep para saber en qué fueron ocupados los recursos faltantes del fondo de pensiones y después recuperar la bolsa con aportaciones escalonadas que no superen el 3 por ciento. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18060:rechaza-el-snte-aumento-mayor-al-3-a-las-cuotas-del-issstep-para-2012&Itemid=332

E-CONSULTA

- **José Juan no ve cancelada destitución en Comité de Administración**

Después de admitir que tuvo una plática informal con el líder de la fracción panista en el Congreso local, Mario Riestra Piña, en la cual expuso que sería negativo para la imagen legislativa mezclar en una sesión extraordinaria su destitución como presidente de la Comité de Administración y la aprobación de la Ley Integral de Educación, el diputado local del Movimiento Ciudadano (antes Convergencia), José Juan Espinosa Torres, consideró acertada la decisión de posponer este punto, y no descartó que haya influido el apoyo recibido de Andrés Manuel López Obrador. (Fernando Pérez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18016:jos%C3%A9-juan-espinosa-no-ve-cancelada-su-destituci%C3%B3n-en-comit%C3%A9-de-administraci%C3%B3n&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Balconea Monreal a Moreno Valle en el Senado por perseguir a sindicato**

"¡Pobre Puebla! Se fue el góber preciso y llegó el góber mafioso (Rafael Moreno Valle) ¡Pobres poblanos!", así lo advirtió el senador Ricardo Monreal Ávila, quien volvió a cuestionar al mandatario poblanero al que acusó de perseguir y desaparecer al sindicalismo independiente en el estado de Puebla. Desde la tribuna del Senado de la República y en el marco del análisis del V Informe del Gobierno Federal en materia de Política Social, Monreal Ávila fijó la postura de los senadores del Partido del Trabajo y advirtió que en materia laboral el sindicalismo independiente del país enfrenta el sistemático acoso y persecución de sus miembros. (Alfredo Placencia)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18055:balconea-monreal-a-moreno-valle-en-el-senado-por-perseguir-a-sindicato&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Declaran en Argentina a Maldonado Líder del Desarrollo Integrado de AL**

Este martes se congregaron más de medio millar de asistentes entre miembros del cuerpo diplomático, líderes sociales, alcaldes y delegados de España, Guatemala, Costa Rica, Venezuela, Perú, Paraguay, Uruguay, Chile, y México, entre otros, en un acto protocolario celebrado en el Salón de los Pasos Perdidos, Juan Domingo Perón, del Congreso de Argentina. (Redacción)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18051:declaran-en-argentina-a-maldonado-l%C3%ADder-del-desarrollo-integrado-de-al&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **DIF Estatal cierra 13 Centros de Atención Infantil Comunitarios por irregularidades**

La presidenta del Sistema DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, dio a conocer que 13 Centros de Atención Infantil Comunitarios fueron cerrados por diversas irregularidades entre las que destacan las nulas condiciones de seguridad que daban a los menores, ya que dijo estos se encontraban ubicados en mercados. Manifestó que uno se ubicaba en San Martín Texmelucan y el resto en la capital del estado, en este sentido agregó que los menores que recibían la atención en estos centros fueron reubicados a otros CAIC o bien en otros preescolares con la finalidad de no dejarlos sin este servicio. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141237:dif-estatal-cierra-13-centros-de-atenci%C3%B3n-infantil-comunitarios-por-irregularidades&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **RMV realiza intensa promoción de Puebla en Alemania**

Al continuar con su gira de trabajo por esta nación europea, el Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con ejecutivos de importantes corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior, a quienes les garantizó un clima de negocios atractivo para invertir. Moreno Valle apuntó que su gobierno ha diseñado planes especiales para darle certeza jurídica a las inversiones, ofrecer facilidades para abrir negocios, clima laboral favorable, infraestructura en servicios y disponibilidad de reservas para parques industriales. Resaltó que las ventajas competitivas que ofrece Puebla son entre otras: ubicación estratégica y conectividad; capital humano, estabilidad laboral y seguridad. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=141234:rmv-realiza-intensa-promoci%C3%B3n-de-puebla-en-alemania&Itemid=544



IMAGEN POBLANA

- **Fuerte precampaña de diputados indolentes**

Mientras integrantes del Congreso de la Unión están concentrados en la revisión de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de la Federación 2012, hay legisladores federales poblanos que están más ocupados en promover sus aspiraciones al Senado de la República. Actualmente son dos de ellos los que aparentemente están en precampaña abierta en busca de las dos senadurías por la fórmula que van a establecer el PRI y el Partido Verde en 2012: Fernando Morales Martínez y Juan Carlos Natale. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114673&articulo=Fuerte%20precampa%F1a%20de%20diputados%20indolentes%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **Presupuesto 2012 viene muy "conservador": Manzanilla**

Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, reconoció que el presupuesto para Puebla en 2012 viene "muy conservador". No obstante, las prioridades de inversión ya están determinadas. La principal de ellas es la inversión en Seguridad Pública. El funcionario estatal dijo que el incremento de 3 % de los recursos ejercidos en 2010 que el Congreso de la Unión aprobó será destinado a seguridad pública. "Uno de los asuntos que sí ha comentado el gobernador es que ciertos rubros prioritarios, como son los de seguridad y justicia, sigan teniendo una relevancia importante", informó. (Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114646&articulo=Presupuesto%202012%20viene%20muy%20%93conservador%94:%20Manzanilla%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **Para mejor ocasión, Ley Orgánica y destitución de Espinosa**

Dos de los puntos más importantes para el futuro del Poder Legislativo fueron aplazados de la sesión del Congreso local que se efectuará hoy: la aprobación de la Ley Orgánica y la destitución de José Juan Espinosa de la presidencia del Comité de Administración. Ayer por la mañana trascendió que el diputado de Convergencia platicó con el líder de la fracción panista, Mario Riestra Piña, para expresarle el inconveniente de tocar su destitución. Le dijo que sería negativo para la imagen legislativa mezclar en una sesión extraordinaria su destitución como presidente de la Comité de Administración y la aprobación de la Ley Integral de Educación. (Miguel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114647&articulo=Para%20mejor%20ocasi%F3n,%20Ley%20Org%C3%A1nica%20y%20destituci%F3n%20de%20Espinosa%3C/B%3E>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Intensa promoción de Puebla realiza en Alemania RMV**

Al continuar con su gira de trabajo por esta nación europea, el Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con ejecutivos de importantes corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior, a quienes les garantizó un clima de negocios atractivo para invertir. Moreno Valle apuntó que su gobierno ha diseñado planes especiales para darle certeza jurídica a las inversiones, ofrecer facilidades para abrir negocios, clima

laboral favorable, infraestructura en servicios y disponibilidad de reservas para parques industriales. (Redacción)
<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39221>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Habrá recorte y ajustes en diversas áreas: FMP**

No se espera que el presupuesto de la Ley de Egresos para Puebla sea de 60 mil millones de pesos, "al menos de arranque no", a lo mejor a lo largo de todo el año pueda llegar a rebasarlos, afirmó Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, quien explicó que el presupuesto para el 2012 se mantiene en cabildeo ponderando los mejores proyectos para Puebla. (José Luis Moctezuma)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39216>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Presenta BUAP a diputados del PRI Proyecto 2030**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, presentó a los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Proyecto 2030, en el que se plantean diversos puntos para el desarrollo de la entidad en los próximos años. De acuerdo a la propuesta, los ciudadanos serán quienes expongan las necesidades ante los legisladores, y que sean éstos los que atiendan las solicitudes en los diversos rubros, entre los que destacan el educativo, desarrollo social, salud, empleo. "Este proyecto pretende construir respuestas innovadoras para el futuro de Puebla, de gran visión y también sirven para atender problemas de la inmediatez, pero tiene que ser un desarrollo con una visión de largo plazo", refirió Agüera Ibáñez. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39215>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **PRI respalda Proyecto 2030 de la BUAP**

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, se dijo en la mejor disposición de respaldar el Proyecto 2030 que les presentó esta mañana el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez. "Al PRI le interesa participar porque es un plan que nace de la universidad pública que el PRI históricamente ha apoyado en todo el país, y en este plan, todos queremos participar en un ambiente democrático, en un ambiente institucional", expresó el líder del tricolor en el estado, luego del desayuno que sostuvo con el rector en la Casa de los Muñecos del CCU. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39214>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Escuelas requieren recursos para enseñanza del inglés**

Para que en las escuelas de la entidad se enseñe el inglés, como una segunda lengua, el secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, dijo que se requieren recursos para contratar y capacitar a los maestros. Si bien avaló la obligatoriedad del inglés aprobada por las comisiones de Gobernación y Educación del Congreso Local, dejó en claro que debe de "nacer con presupuesto". Agregó que en las escuelas de educación básica no se cuenta con el material ni la infraestructura, mucho menos con el personal docente, lo que significaría contratar a más docentes especializados en el área. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Escuelas-requieren-recursos-para-ensenanza-del--ingles&id=39217>



PUEBLA ONLINE

- **Moreno Valle ofrece reservas territoriales y seguridad a empresarios alemanes**

Al continuar con su gira de trabajo por esta nación europea, el Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con

ejecutivos de importantes corporativos y con la dirigencia de la Sociedad Alemana de Política Exterior, a quienes les garantizó un clima de negocios atractivo para invertir. "Puebla es hoy por hoy el mejor lugar para invertir y hacer negocios", aseguró Moreno Valle en los diversos encuentros con empresarios alemanes. Moreno Valle apuntó que su gobierno ha diseñado planes especiales para darle certeza jurídica a las inversiones, ofrecer facilidades para abrir negocios, clima laboral favorable, infraestructura en servicios y disponibilidad de reservas para parques industriales. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17907:moreno-valle-ofrece-reservas-territoriales-y-seguridad-a-empresarios-alemanes&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **El PRI pide no cerrarse al debate del aborto**

Sin brindar un respaldo a lo que se aprobó en la legislatura 57 por parte de los entonces integrantes de la bancada priista, al avalar la ley de la familia, en donde se protege la vida desde la concepción hasta la muerte natural, el dirigente estatal del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós, pidió no cerrarse al debate. Comentó que estará atento de lo que determine la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), en la discusión de las legislaciones de Baja California y San Luis Potosí y las repercusiones que podrían generar en Puebla. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-PRI-pide-no-cerrarse-al-debate-del-aborto-&id=22831>

RETO DIARIO

- **Necesario dirigente y no delegado en el Comité Municipal del PRI: Zavala**

El aspirante al senado, el priista Javier López Zavala, aseguró que existe el tiempo suficiente para lograr acuerdos entre los 16 aspirantes a dirigir el Comité Municipal de Puebla y evitar la llegada de un delegado especial. En ese sentido avaló el ejercicio que está realizando el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, de buscar la unidad en la renovación de las estructuras priistas. El ex candidato al gobierno del estado fue entrevistado luego de asistir a la reunión que sostuvo el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, donde presentó a la estructura priista el proyecto 2030 y platicó sobre el presupuesto 2012. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Necesario-dirigente-y-no-delegado-en-el-Comite-Municipal-del-PRI:-Zavala&id=22822>

RETO DIARIO

- **Obtiene Puebla Primer lugar en el concurso "Mi Ciudad, Nuestro Patrimonio"**

En el marco del Día Mundial del Turismo el Ayuntamiento realizó la presentación del video ganador del Concurso Internacional de Producción de Videos "Mi Ciudad, Nuestro Patrimonio", auspiciado por la Organización de las Ciudades Patrimonio Mundial (OCPM). El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó el documento que acredita como ganador de este concurso internacional, al joven poblano David Vara Vázquez, realizador del video ¿A dónde debo ir?. (Redacción)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Obtiene-Puebla-Primer-lugar-en-el-concurso-\"Mi-Ciudad,-Nuestro-Patrimonio\"&id=22849](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Obtiene-Puebla-Primer-lugar-en-el-concurso-\)



CINCO RADIO

- **Vecinos de San José los Cerritos Impiden Desalojo**

Vecinos de la colonia San José Los Cerritos impidieron que se llevara a cabo el desalojo de uno de los vecinos de

la calle 5 de Mayo manzana 342 lote 11. Cerca de 40 policías estatales, acompañados del agente del Ministerio Público acudieron a realizar una orden de desalojo, en el domicilio antes mencionado, sin embargo los vecinos se percataron y dieron el apoyo al propietario del lugar e impidieron las diligencias. Al respecto Vicente Domínguez Aguilar y su esposa Juana Hernández Espíritu, quienes dicen mantener la posesión de este predio desde hace 20 años, comentaron que este terreno como todos los de la colonia San José Los Cerritos son asentamientos irregulares, por lo que los habitantes del lugar lo único con lo que cuentan para avalar la posesión de sus propiedades son "constancias de posesión". (Odilon Larios)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/vecinos-de-san-jose-los-cerritos-impiden-desalojo/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Se divide Corte en debate por aborto**

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) perfila una cerrada votación para decidir si inválida o no la reforma de 2008 a la Constitución de Baja California, que protege la vida desde la concepción y reconoce todos los derechos de una persona al no nacido. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Generan casinos ingresos récord**

Atracciones y Emociones Vallarta tuvo un crecimiento exponencial de sus ingresos durante los últimos siete años, pese a mantenerse en constantes litigios con la Secretaría de Gobernación (Segob). Entre enero de 2005 y febrero de 2011, esta empresa —dueña del permiso de funcionamiento del Casino Royale— entregó al gobierno federal más de 80 millones de pesos por participaciones de sus ganancias. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Narco busca crear zona de refugio en Texas, alertan**

Cárteles mexicanos de las drogas han incursionado al estado de Texas en búsqueda de crear en esa entidad un santuario para huir de las fuerzas federales mexicanas, sostiene un reporte elaborado por el general Barry McCaffrey, ex director de la Oficina de Política Nacional para el Control de las Drogas de los Estados Unidos (ONDPC), quien propone enfrentar a estas bandas con una estrategia de tipo militar. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **FCH pide decir "la verdad" sobre México**

El presidente Felipe Calderón Hinojosa pidió decir la verdad de "cómo es México" para atraer al turismo. Incluso dijo que para él, "si es necesario tirarse de una cuerda, nos tiramos", como dejó testimonio en el video The Royal Tour. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

Un diputado cilindreado

Quienes conocen el perfil del diputado Edgar Salomón Escorza, saben perfectamente que sus limitaciones

intelectuales no le ayudan mucho que digamos.

Poco o nada se puede esperar de un personaje que armó tremendo argüende en un bar de San Martín Texmelucan con el pretexto de ser el señor diputado, y que charolea hasta para estacionarse en zona prohibida. Pese a su bajo perfil, el tal Edgar Salomón se hizo afuera de la bacinica, al atreverse a criticar el Plan de Gran Visión Puebla 2030 presentado el día de ayer por el rector de la UAP.

Así como usted lo lee.

Sin dudar un instante, este mediocre legislador escribió en su desprestigiada cuenta de Twitter lo siguiente: **@EDGARESCORZA** *Con mucha sinceridad no me agradó nada la presentación del Plan Puebla 2030 por el rector Enrique Agüera. Carece de estructura y de propuesta.*

¡Vaya atrevimiento! En términos futbolísticos, es como si Sergio Bueno cuestionara a Pep Guardiola; o en términos taurinos el empresario del Relicario, "Juanito" Huerta criticara a Manuel Chopera de Las Ventas de Madrid. Así de distantes las condiciones académicas del rector Agüera con el diputado Salomón.

Esta crítica no puede tomarse en serio desde el punto de vista académico, lo que sí se puede es encontrarle paternidad para descubrir al personaje que "cilindreó" al diputado para cuestionar al rector.

¿Quién hizo diputado a Salomón? ¿Quién quiere ser senador? ¿Quién está nervioso por el potencial de Agüera? Evidentemente, el miedo no anda en burro.

Buscando al ministro

El pasado lunes escribí sobre la ausencia del gobernador en el Huey Atlixcáyotl, y advertí que sin mayores problemas Moreno Valle podría haber asistido, toda vez que las actividades oficiales —según la agenda dada a conocer en el portal oficial del gobierno del estado— iniciaban hasta el lunes 26 de septiembre.

A ese comentario obedeció una nueva carta aclaratoria, la cual me permito reproducir, para posteriormente hacer algunas puntualizaciones.



Según este intento de aclaratoria, la dependencia responsable de la organización de la agenda del gobernador fue la Secretaría de Relaciones Exteriores, la cual requería de la presencia del Ejecutivo poblano desde el 25 de septiembre.

Tomando como base ese punto, me parecería interesante conocer las razones por las que era tan importante la presencia del gobernador desde el domingo 25, si las primeras actividades estaban agendadas para el día lunes.

Continuando con la carta, en el párrafo siguiente menciona un importante encuentro con el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Guido Westerwelle.

Y lo mejor de la misiva viene en el punto número 3, en donde dice que la reunión con el ministro la definió la cancillería alemana.

Todo me parece perfecto.

El único problema es que hasta ayer martes 27 de septiembre, Moreno Valle no se ha reunido con el señor ministro.

Es decir que la SRE lo hizo llegar desde el domingo 25 sin tener actividades oficiales programadas para ese día, pese a que la importantísima reunión se llevará a cabo hasta hoy miércoles.

Lamento decirle al vocero morenovallista que a alguien le vieron la cara de turista, y créanme que el que anda por Alemania no soy yo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=558>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El rector Agüera y la plana mayor del priismo local

A mi amigo Víctor Díaz Palacios, con cariño y respeto

Déle la lectura que quiera darle, pero ayer el rector de la máxima casa de estudios en el estado, Enrique Agüera Ibáñez, logró convocar a la plana mayor del priismo local, para presentar su proyecto 2030.

El rector de máxima casa de estudios logró convocar a su mesa a cerca de 80 priistas representantes de todas las tribus que hoy conviven al interior del tricolor bajo el liderazgo de Juan Carlos Lastiri Quirós, quien ha hecho una excelente labor para compaginar tantos intereses.

Lo mismo se pudo ver en la reunión, a exectores como el ahora diputado Enrique Doger Guerrero o a su primo José Doger Corte, que al excandidato del PRI a la gubernatura Javier López Zavala, la expresidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz o al también aspirante al senado y exdirigente estatal del PRI Alejandro Armenta Mier. Figuras del pasado como Germán Sierra Sánchez o representantes del melquiadismo, como Jesús Morales Flores, también estuvieron en el encuentro. Nadie se quiso perder la propuesta del rector.

Y es que Agüera una vez más dejó en claro que es una figura que puede convocar y sentar en su mesa a personajes que posiblemente nadie más pudiera reunir, pero la respuesta del priismo a su convocatoria también es un mensaje en sí del futuro que la depara a quien se promociona conforme a la ley en radio y televisión, rumbo a su segundo informe de labores.

El rector está listo para lo que sea requerido, de eso ya no hay duda, el priismo poblano y el nacional lo pueden cobijar para cualquier proyecto al que Agüera quiera apuntarse, su figura es bien aceptada por la sociedad y por los partidos políticos.

Nuevos nombramientos en el PRI

En los próximos días se hará oficial el nombramiento del exrector de la UAP y extitular del Órgano Superior de Fiscalización, José Doger Corte, como nuevo titular del Icadep del PRI.

El nombramiento es más que oportuno, ya que Doger es un hombre que caerá como anillo al dedo en el Instituto de Capacitación del PRI estatal, ya que es un hombre que sabe muy bien sobre el tema y cuenta con una excelente formación académica.

Es más, hay quienes dicen que de ahí Pepe Doger puede saltar a la pelea por una diputación federal, lo cual no suena descabellado.

Otro nombramiento que breve se dará a conocer es el de Antonio Hernández y Genis, como responsable de la formación de cuadros del priismo local.

El nombramiento de Toño es también por demás acertado, ya que si alguien conoce la historia del PRI y sus estatutos es Hernández y Genis, a quien muchas veces le he dicho que es el ideólogo del priismo poblano.

Cocinero poblano para el gobernador

Desde la semana pasada viajó a Alemania el chef Ángel Vázquez Castelán, dueño del restaurante Intro y del bar Caféina, que se localiza en San Andrés Cholula.

Ángel es el encargado de las comidas del gobernador Rafael Moreno Valle en su gira de trabajo por Alemania, para que el mandatario no extrañe la gastronomía de Puebla. Tan solo ayer Ángel preparó mole poblano para la comida del Ejecutivo estatal.

Felicidades a Luis Maldonado

En un acto más que merecido, ayer Luis Maldonado Venegas, secretario de Educación Pública de Puebla, recibió en el salón de los Pasos Perdidos, Juan Domingo Perón del Congreso de Argentina, el reconocimiento a su labor como un difusor de la cultura y la educación en América Latina.

El reconocimiento a Maldonado es una muestra del nivel en que se maneja este personaje, aunque por

supuesto que no han faltado las envidias dentro del gabinete, que ven con recelo no solo las relaciones que tiene el veracruzano, sino el respeto y elogios que recibe el titular de la SEP de Puebla a nivel internacional. El acto estuvo encabezado por la senadora Teresita Quintenla, presidenta de la Comisión de Desarrollo Administrativo y Gobiernos Locales del Senado de la República de Argentina y tuvo por objeto la entrega de la distinción Gobernador Enrique Tomás Cresto, que proclamó al exsenador y actual secretario de Educación Pública del estado de Puebla, como "Líder del Desarrollo Integrado de América Latina". Durante esta ceremonia, Maldonado Venegas agradeció el reconocimiento a la representación del Senado de la nación argentina, la Federación Argentina de Municipios y la Federación Latinoamericana de Ciudades, Municipios y Asociaciones de Gobiernos Locales. Enhorabuena, Luis.
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=554>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

A puerta cerrada, lo de los arraigados del Poder Judicial

De nuevo el sigilo de una investigación realizada por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) en las entrañas del Poder Judicial, mantienen en absoluto misterio el arraigo en el motel Avia de varios funcionarios públicos, implicados presuntamente en delitos de corrupción y que de alguna forma tienen que ver con preliberaciones. En la pasada entrega le comenté que del Juzgado Séptimo de lo Penal habían sido arraigados un secretario y dos actuarios. De ese dato, informes llegados a esta columna indican que sólo el secretario José Luis Rivera es quien se encuentra arraigado desde el viernes pasado, luego de que rindió declaración por irregularidades que hasta el momento no han sido reveladas.

Pero al respecto de esos mismos actos de corrupción se dijo que hay más arraigados, una Minerva que fue coordinadora de agentes del Ministerio Público de juzgados penales, un comisario del Juzgado Cuarto de lo Penal y otros más, todos ellos sujetos a investigaciones, por lo que sus situaciones legales aún se desconocen, pero incluso se dijo que entre los implicados hay algunos jueces.

Se espera que en las próximas horas la PGJ despeje las dudas e informe incluso a los mismos familiares de los arraigados cuál es el motivo de su detención.

En los corredores del Poder Judicial y de la PGJ se insiste en que estos arraigados estarían relacionados con el caso del litigante Rodolfo Joo Ayar y dos funcionarios públicos, a quienes el pasado viernes ya les dictaron su auto de formal prisión, pero esto no tiene nada que ver.

De los 35 ejecutados en Veracruz, podría haber dos poblanos

La Procuraduría General de Justicia de Puebla (PGJ) investiga —con su similar de Veracruz— si dos de los 35 cuerpos aparecidos en una zona residencial de Boca del Río, torturados y ejecutados por el crimen organizado, son poblanos. Podrían tratarse de un exagente judicial y un sujeto relacionado con el robo de vehículos. Sin que se den detalles al respecto, desde la tarde del lunes en los pasillos del edificio de la PGJ comenzó el rumor de que dos de los 35 ejecutados y abandonados con "narcomensajes" podrían ser poblanos, por lo que solicitaron informes de los cuerpos hallados para buscar alguna coincidencia con poblanos que pudieron haber incurrido al crimen organizado.

De echo, se espera que en las próximas horas se confirme si en ese lugar de Boca del Río —o donde aparecieron otros catorce ejecutados— se encuentren dos poblanos, en tanto las corporaciones policíacas poblanas se mantienen en silencio.

Del correo de los muertos

Derecho de Réplica de la PGJ

Están a disposición de la autoridad judicial los hermanos Badillo López. El representante social encontró elementos para consignarlos al Juez Penal, por lo que ante las imprecisiones de su columna publicada el 27 de septiembre del año en curso le comento lo siguiente:

El pasado fin de semana el agente del Ministerio Público adscrito a la delegación Oriente ejerció acción penal en contra de Aldo, Fernando y Erick Badillo López.

Por tanto, los sujetos fueron ingresados al Centro de Readaptación Social de San Miguel (Cereso) a las 19:25 horas del sábado 24 de septiembre, bajo el oficio de internación 3727 que fue recibido por el jefe del tercer turno de seguridad y custodia de dicho centro penitenciario.

Los ahora inculcados se encuentran a disposición del juez Octavo de Defensa Social del estado de Puebla, sujetos al proceso penal 233/2011.

Le envío un cordial saludo al tiempo de agradecer la atención y publicación de la presente.

ATENTAMENTE

Lic. Ma. Cristina Ortiz López

Directora del Gabinete de Comunicación Estratégica del Área de Seguridad Pública y Procuración De Justicia
Nos vemos cuando nos veamos
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=556>

(Animal Politico/Leticia Torres)

La culpa no la tiene el indio, sino quien lo hace compadre

Famoso por sus constantes faltas de ortografía en las redes sociales, el diputado priista Edgar Salomón Escorza, no quiso volver a pasar desapercibido en un evento y se le ocurrió decir (quiero creer que sin pensar) que el "Plan Puebla 2030" presentado por la Universidad Autónoma de Puebla, carece de contenido y fundamento.

El legislador simplemente sintió que no sirven para nada las investigaciones realizadas por los expertos de la máxima casa de estudios, quienes analizaron lo que sucede en el país y las posibles soluciones al estancamiento en el que evidentemente vivimos.

Realmente quiero pensar que el joven representante en el Congreso Local se fue de boca e hizo declaraciones fuera de lugar pues tampoco realizó un análisis de los motivos por los cuales desde su particular punto de vista, el Plan Puebla 2030 presentado ayer en la mañana en el Complejo Universitario no fue de su "agrado". Cabe destacar que la propuesta de la UAP se concentra principalmente en la aplicación de mayores recursos en educación, para así revertir el grave conflicto por el que atraviesa el país, como la pobreza (en la que el 60 por ciento de los poblanos vivimos de manera estancada), la inseguridad, el desempleo, entre otros. Los investigadores ponen como ejemplo países como Brasil y Chile por el avance que registran en los últimos diez años.

Aunque la explicación del Plan Puebla 2030 es una propuesta presentada en primera instancia a los priistas, la realidad es que el objetivo del rector Enrique Agüera es que todos los actores políticos tengan conocimiento del mismo y trabajen de manera conjunta independientemente de las filias y fobias partidistas.

Expresidente municipales, diputados locales, federales, exrectores, académicos, todos, absolutamente todos aplaudieron la intención de la Universidad Autónoma de Puebla de coadyuvar en el progreso del estado.

Para nadie es un secreto que el personaje en cuestión, fue secretario particular de Othón Bailleres, quien por cierto fue destituido como presidente de la gran Comisión del Congreso en la legislatura pasada.

Tal es su incongruencia que luego de ser apasionadamente Zavalista, de repente se convirtió en el diputado favorito del gobernador Rafael Moreno Valle, para quien fielmente trabaja pese a ser de la "oposición".

Hasta el momento, su trabajo legislativo se resume a una iniciativa de ley para que la Secretaría de Educación Pública combata la anorexia y bulimia en los estudiantes y algunos puntos de acuerdo para exigir que Pemex pague y rehabilite por la explosión registrada en san Martín Texmelucan el año pasado.

¿No le parece extraño que Edgar Salomón sea el único de los priistas que opinó negativamente del proyecto? ¿Su carrera política o académica lo respaldan como para opinar tan deliberadamente?

Lo dudo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=557>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La tentativa de un crimen perfecto en el tricolor

Huele mal el encuentro de Ernesto Cordero y Manlio Fabio Beltrones la tarde de ayer en The Palm, un presagio de tormentas para los aspirantes número uno tanto del PAN y del PRI. Un adelanto de que falta un largo camino para que, eventualmente, Josefina Vázquez Mota y Enrique Peña Nieto se conviertan en los candidatos de sus respectivos partidos. **En el drenaje profundo de la política mexicana las aguas negras** crean remolinos para enturbiar los procesos internos de ambos partidos. En ambos casos su código genético partidario determinará el resultado del conflicto. En el caso del tricolor la falta de institucionalización provoca flexibilidad suficiente para atender las negociaciones. **Los peñanietistas ven las cosas tan sencillas**, o de forma tan soberbia, que están dispuestos a aprobar el próximo 8 de octubre una contienda abierta para, dicen, **aplantar a una disidencia que definen como "insignificante"**. ¿Están seguros?

La politóloga norteamericana **Joy Langston, adscrita al CIDE, tiene un modelo claro sobre el liderazgo tricolor a partir del 2000**: el dominio del Presidente fue sustituido por el dominio de las encuestas. Roberto Madrazo fue el Dios tricolor hasta diciembre del 2005 cuando lideraba la carrera presidencial en los sondeos. Todos los gobernadores se cuadraban e incluso nadie le discutió la polémica expulsión de Elba Esther Gordillo.

Pero cuando comenzó su largo tobogán hacia el tercer lugar de la carrera su dominio se resquebrajó. Cuando **Madrazo empezó a caer en la encuestas se convirtió en rehén de los gobernadores**. Debió soltar las candidaturas al Senado y los diputados federales. Y cuando en marzo se instaló en el tercer lugar, **los virreyes entendieron que no iba a ganar**. Se dedicaron a trabajar por conseguir la medalla de plata: una robusta bancada en el Congreso. Al mismo tiempo, **de la mano de Elba Esther Gordillo**, establecieron líneas de negociación con Felipe Calderón.

El liderazgo de Enrique Peña Nieto se funda en las encuestas y su —todavía— enorme ventaja en la carrera presidencial. **La apuesta de Manlio Fabio es resquebrajar esa enorme ventaja** en los sondeos de tal forma que los gobernadores empiecen a dudar de sus lealtades. El analista simplón considera que **el mejor alumno de Gutiérrez Barrios estira la liga para negociar unas candidaturas** y posiciones en el eventual gabinete. Se equivocan: la apuesta de Beltrones es más grande.

El hombre fuerte del Senado ya fijó su precio: **una reforma constitucional de gran calado que escinda al Presidente en Jefe de Estado y Jefe de Gobierno a través de su propuesta de gobiernos de coalición**. Claro, él mismo se ha reservado la jefatura de gabinete, algo que el exgobernador mexiquense considera intransitable. Pero la reforma constitucional es el dulce con el que Beltrones endulza el oído a los gobernadores priistas. El único camino para la restauración del Presidente todopoderoso capaz de cortarles la cabeza.

La clave es el método del proceso interno para elegir al candidato presidencial. Pese a las presiones y los intentos de cooptación **Don Beltrone apuesta por ir a la contienda interna**. Me quieren aplastar, adelante. Que nos van a arrasar, muy bien. Y en clave debe entenderse el convite con Ernesto Cordero: en una interna abierta, el gobierno federal puede meter mano para dinamitar a Peña Nieto desde dentro. El crimen perfecto. La mejor oportunidad de deshacerse del exgobernador mexiquense antes de llegar a la contienda constitucional.

La soberbia amenaza devorar al proyecto peñanietista si menosprecian la capacidad de movimiento de Manlio Fabio. ¿Qué hablaron él y Ernesto Cordero? Esperemos a los días por venir.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/septiembre/colum-tiempos-280911.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Dejaron a Aréchiga y a Riestra colgados de la brocha

Como suele ocurrir muy comúnmente **cuando se es tropa en la política**, dejaron a los diputados Guillermo Aréchiga y Mario Riestra colgados de la brocha con el mentado proceso de desafuero y destitución del Comité de Adquisiciones que le orquestarían, en un periodo extraordinario, a su homólogo José Juan Espinosa Torres; el palomazo que debía llegar, desde donde sabemos envían instrucciones, nomás no llegó, **y tuvieron que tragarse su ridículo**.

¿Y la espuma que le brotaba por la boca a **Aréchiga** cuando aparecieron los audios de *La Reina del Nepotismo*, Lolita Parra? ¿Y su sed de venganza? ¿Y sus ganas de cobrarle a José Juan las que le debía? **¿Y su vergonzante modo de hacer leña de árbol caído a costa de un compañero suyo de Parlamento?** ¿Y su repetitiva manía de producir ridículos en masa careciendo de mercado meta?

Ese es el problema cuando el Legislativo está supeditado a lo que dicta el Ejecutivo. **Debe ser terrible no poder actuar con libertad e independencia, no equivocarse por uno mismo** y tener que pagar el costo (o el ridículo) de las equivocaciones de otros. Dice Savater que *solo podrá haber democracia cuando exista libertad*, y los legisladores no la tienen y, si no la tienen, **mienten cuando hablan de democracia desde tribuna**.

El jovenazo **Mario Riestra no debería sentirse ofendido** porque Andrés Manuel López Obrador, Ricardo Monreal y Dolores Padierna, en gira por Puebla les dijeron (a él y a sus compañeros) sus verdades, etiquetando al Legislativo poblano como un apéndice del Ejecutivo, **porque fustigaron que no hay voces críticas hacia el gobierno morenovallista en el Congreso** y porque señalaron que la idea de desafuero de José Juan tiene de fondo su irreverencia y negativa de sometimiento.

Pretender quedar bien con *El patrón* a costa de la desgracia de un compañero, además de ruin, no es ético. A decir de los filósofos, en el fondo, **la ética es reflexionar sobre si actuamos de buena o mala fe**. ¿Pensará Aréchiga y Riestra que actuaron de buena fe después de amenazar a José Juan Espinosa con desafortarlo? No lo creo. Bueno, a menos que sean verdaderos sinvergüenzas.

Aquí lo dijimos en su momento, y colegas como Enrique Núñez, Ricardo Morales y Fermín García, coincidieron en que **el proceso de desafuero de José Juan y su crucifixión, si insistían en la torpeza de iniciarla, podría victimizarlo ante la sociedad**, tal cual ocurrió con López Obrador -y El Encino en 2003-, y dejar a Rafael Moreno Valle como un canalla viéndose en el espejo de Vicente Fox.

La peor manera de someter al hombre es coartar su libertad intelectual y moral, como ocurre en el

Congreso del Estado, sus legisladores carecen de la libertad de pensamiento y de hacer lo que es correcto, incluso, de equivocarse. **Un preso tal vez no tenga libertad física, pero goza de la libertad de pensar y actuar** como mejor le plazca siendo o no moralista.

Insisto, **debe ser terrible para Aréchiga y Riestra hablar y actuar de acuerdo a como les instruyen donde instruyen**, no cometer sus propios errores ni pagar por sus pecados y ser movidos –en sus acciones– por los hilos de un destino terrenal que sobrepasa lo autoritario y ridículo. En uno de sus poemas, *Instantes*, Borges dice: *Si pudiera vivir nuevamente mi vida, en la próxima trataría de cometer más errores, me relajaría más, correría más riesgos y tendría más problemas reales...* Pobre Aréchiga, pobre Riestra. ¿Y las vergüenzas ajenas que les faltan?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2011/septiembre/colum-entradas-280911.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La contienda electoral, entre PRI e izquierda

Ya lo habíamos comentado en este espacio. La próxima contienda electoral se decidirá entre el Partido Revolucionario Institucional y la izquierda. El PAN está perdido y no como dijo el presidente, porque el ejercicio del poder desgasta. Efectivamente desgasta, pero un mal gobierno desgasta a su partido aceleradamente.

La prueba está en lo que les ocurrió a los priistas: los primeros gobiernos surgidos del ahora Partido Revolucionario Institucional, tenían conciencia social y prueba de ello es que estuvieron en el poder, ejerciéndolo a plenitud, con errores, con aciertos, con corruptelas y todo, pero el pueblo sentía que era atendido en sus necesidades básicas.

71 años gobernaron a la República y tuvieron que dejar el poder, porque en 18 años, los de gobiernos tecnocráticos (**Miguel de la Madrid, Carlos Salinas y Ernesto Zedillo**) cambiaron la política económica y social que había dado sustento a los gobiernos llamados revolucionarios y dieron un giro de 180 grados, atendiendo las indicaciones del Banco Mundial, del Fondo Monetario Internacional, de los gringos pues y todo lo ganado lo echaron por la borda.

Se vieron obligados, **por el desgaste que provocaron esos tres malos gobiernos**, a entregar el poder al partido de la derecha, que había ofrecido cambios.

Los cambios que estaba pidiendo el pueblo, no se dieron, por el contrario, los dos gobiernos panistas que ha habido en México continuaron con la política neoliberal de los tecnócratas priistas y las consecuencias las estamos viviendo ahora: México es un desastre en lo político, en lo económico y en lo social, con 23 millones de personas en pobreza alimentaria, es decir con hambre, y la mitad de su población en la pobreza. Somos dependientes alimentarios, importamos hasta maíz y frijol, base de nuestra alimentación, estamos en los primeros lugares del mundo en inseguridad, el turismo se ha desplomado, la mano de obra migrante está formada por millones de mexicanos, el petróleo ya no es nuestro y la electricidad tampoco, por lo menos en un gran porcentaje.

Por eso los gobiernos panistas se han desgastado con sólo diez años de ejercer el poder. De hecho el desgaste lo lograron en sólo seis, pero hicieron ganar al actual presidente sobre **Andrés Manuel López Obrador** en alguna forma y por escasísimo margen y las consecuencias las tenemos ahora.

AMLO ha visitado todos los municipios

La realidad es que nunca había tenido el país un líder del tipo del tabasqueño, que fue candidato a la Presidencia por una alianza de izquierda en el 2006.

No sólo no se vendió después de la "derrota" sino que ha seguido trabajando con gran intensidad: ha recorrido los más de 2 mil municipios del país, ha creado un Movimiento Ciudadano al que llama de Reconstrucción Nacional. En sus recorridos por el país lo reciben multitudes y lo escuchan miles.

Tiene un proyecto claro, preciso, de país, que expone con pasión pero sin estridencia a los ciudadanos.

Pese a todo eso, las encuestas comerciales lo colocan en un lugar bajo en la captación de voto.

Pero los dirigentes partidistas, **Humberto Moreira es el dirigente nacional del PRI**, reciben información privilegiada de encuestadoras que ellos contratan con estrictas indicaciones de que les informen la verdad y la verdad es que, si bien el PRI va en primer lugar en las preferencias, el llamado *Peje*, está en segundo.

Eso la gente lo percibe. Nadie, ningún político de este país, a excepción de Andrés Manuel, llena las plazas de ciudades y pueblos sin acarreados y lo ha venido haciendo seis años. Lógico es pensar que tiene una fuerza real, como muy pocos líderes la han tenido.

Hoy deciden el asunto de Tlatlauqui

Los diputados locales decidirán hoy la suerte del presidente municipal de Tlatlauqui, Sierra

Nororiental, Porfirio Loeza.

Como hemos informado, este presidente municipal es del Partido Convergencia, hoy Partido Movimiento Ciudadano y es la segunda vez que es electo para este cargo.

La primera vez, también como candidato de Convergencia, le ganó al PRI con una votación que sólo superó a su adversario con 132 votos.

Como alcalde realizó un buen trabajo, incluso logró enviar a muchachos de Tlatlauqui a estudiar Medicina a Cuba, mediante becas, al no encontrar cabida en la BUAP. Tal vez por eso, en esta ocasión, otra vez como candidato de Convergencia y de la alianza opositora del año pasado, su triunfo fue por más de 3 mil votos.

En su primera gestión contrató como contralor externo del municipio, al ahora director del Orfise, el **contador Quintana**. Un año después y a petición de varios regidores no le renueva el contrato y se lo echó de enemigo.

Le hizo las cuentas largas por la construcción de una carretera de 8 kilómetros para unir al centro de Tlatlauqui con la autopista a Teziutlán, afirmando que no se licitó. Con todo lo anterior, logró la inhabilitación del presidente por once años, lo que no le impidió la participación como candidato en las pasadas elecciones. Por otra parte, el diputado local panista, **Ángel Guerrero Herrera**, se enojó con el presidente porque éste se negó a integrar a la mitad de los puestos administrativos importantes del ayuntamiento a recomendados del legislador.

Total, un pleito de intereses que ahora se cobran el contralor y el diputado panista Guerrero Herrera.

Parece que las opiniones están divididas entre los diputados y que la suerte de don Porfirio, es incierta.

El diputado Óscar Aguilar González anda por Inglaterra, pero en plan de trabajo. Asiste al 107 periodo de sesiones del Consejo Internacional del Café en Londres con la representación de la Cámara de Diputados o, como dijera en el Reino Unido, de la Cámara baja. El diputado poblano

asistirá a todas las reuniones de la Organización Internacional del Café como único representante de los diputados del PRI, pues es miembro de la Comisión del Café en el Congreso federal. Esta reunión es importante, dice el legislador, pues se tocan temas como la situación mundial del mercado cafetero, se dan a conocer cálculos oficiales de la cosecha cafetera, por ejemplo, de Brasil, etcétera..... **El secretario de**

Desarrollo Social del Estado, estuvo ayer en Izúcar de Matamoros, para inaugurar las nuevas oficinas de la delegación de esa secretaría en la región Mixteca. Lo acompañaron el presidente municipal doctor **Carlos Gordillo**, el diputado **Filiberto Guevara**, estuvieron presidentes municipales de la región y otros

funcionarios..... **El gobernador Rafael Moreno Valle continúa en su gira por Europa.** Espera buenos resultados de su visita a Alemania, que se traduzcan en inversiones para crear empleos en Puebla. Su viaje al extranjero le impidió asistir a la inauguración del Huey Atlixcáyotl, siendo el primer gobernador que no asiste a ese festejo, en sus 46 años de existencia..... **El tiempo corre y los priistas del municipio** de Puebla siguen sin dirigente. El que llegue, sea presidente del comité o delegado, deberá trabajar intensamente para reorganizar la estructura partidista en el primer municipio de la entidad. Si PAN, PRD y otros partidos de la chiquillada, tuvieran puestas las pilas, ya se hubieran aprovechado de la desidia priista para hacerse fuertes aquí. Pero por lo visto todos están igual de flojos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/septiembre/colum-pulso-280911.php>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Auditor del Orfise agarrado de la cola de Porfirio Loeza

Al titular del Órgano Superior de Fiscalización, Víctor Manuel Hernández Quintana, le llegó el agua al cuello y está abierto ya el expediente para su remoción.

Su desgracia se encuentra asociada a la suerte del alcalde de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien en su segundo periodo como presidente municipal enfrenta el desafuero, la inhabilitación por 11 años y la cárcel por el desvío probado de más de 20 millones de pesos en el desempeño de sus funciones del periodo 2005-2008.

El despacho de Hernández Quintana fue el auditor externo contratado por Loeza. De hecho, ya como titular del Orfise -cargo que asumió el 1 de agosto del 2007- cobró entre noviembre de ese año y diciembre del 2008, la cantidad de 125 mil pesos, según la cuenta BBVA Bancomer 00146646700.

El funcionario alega que tal cantidad se le pagó, luego de que reclamó por la vía legal el pago correspondiente al periodo en el que él no había sido nombrado titular del Orfise. Que fue retroactivo.

Lo cierto, es que uno de las condiciones para ocupar el cargo de auditor general del Órgano Superior de Fiscalización es la probidad, la cual ya ha sido más que cuestionada.

Hernández Quintana ha recurrido a antiguos aliados marinistas para tratar de defender su causa, sobre todo porque sabe que el desafuero de Loaeza terminará por alcanzarlo con su salida.

Desde que inició la nueva administración morenovallista se le ofrecieron un par de opciones de renuncias dignas, mismas que él rechazó y optó por defender su posición.

Ya se le ha documentado una serie de anomalías en términos de las revisiones a las cuentas públicas de los ayuntamientos, pero su salida se dará colateralmente a la caída de Loaeza, quien curiosamente fue la carta que siempre defendió Rafael Moreno Valle frente al PAN en el 2010.

Su padrino político, José Juan Espinoza, hoy en desgracia política, absolutamente nada podrá hacer.

Loaeza y Espinoza Torres ofrecieron en junio del 2007 una conferencia de prensa conjunta para dar a conocer el fin de la relación de Hernández Quintana con el Ayuntamiento de Tlatlauquitepec, por diversas irregularidades cometidas en los dictámenes presupuestales de la comuna.

Ahora se registra un efecto dominó que empieza con José Juan Espinoza, sigue con Porfirio Loaeza y termina con Hernández Quintana. Y curiosamente quién demandó legalmente al auditor fue su ex patrón: Loaeza.

El nombre de David Villanueva resurgió.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7220%3Auditor-del-orfise-agarrado-de-la-cola-de-porfirio-loeza&catid=35%3Aalportador&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Rivera Santamaría, ¿En la cárcel?

Fuentes de probada confiabilidad me aseguran que el otrora influyente y poderosísimo empresario, Eduardo Rivera Santamaría, se encuentra preso desde hace poco más de tres semanas en el penal Ignacio Allende del puerto de Veracruz.

Si bien su detención y posterior ingreso al centro de readaptación social jarocho ha estado envuelto en un absoluto hermetismo, la información se filtró entre algunos personajes de altos vuelos en los círculos político y empresarial poblanos.

La versión de su detención tiene sólidas bases.

Desde hace años, Rivera Santamaría ha dejado un sin fin de damnificados, producto de los más diversos fraudes y timos que sin recato ha ensayado en contra de varios poblanos que confiaron en él y tuvieron la desgracia de convertirse en sus socios.

Tan sólo en Puebla, se asegura que cuenta con 16 denuncias presentadas en su contra, la mayoría de ellas por el delito de fraude.

Sin duda, Eduardo Rivera Santamaría es un hombre cuya historia refleja un sin fin de claroscuros.

De simple aspirante a burócrata se convirtió, en tiempo récord, no sólo en el constructor consentido de gobernadores, sino en su amigo personal.

De la mano de Mario Riestra Venegas se incorporó a la campaña del Manuel Bartlett, candidato a gobernador. La función de ambos era la de atender la relación con los empresarios poblanos.

Tartamudeando, Rivera Santamaría se acercaba en el autobús de invitados especiales a algún empresario, para sacarle desde una muestra gratis de algún producto, hasta una cita para ofrecerle "abrir" las puertas del futuro gobernador.

Muchos aún recuerdan junto a Mario Sánchez de Cima Bretón, mendigando en esa campaña cuanto cochupo pudieran obtener de los industriales y comerciantes poblanos.

Luego de su "valiosa" participación en esa campaña, Rivera siguió como secretario particular de Mario Riestra, ahora en su carácter de Secretario de Desarrollo Económico.

Sin embargo, existieron entre ellos diferencias irreconciliables cuando a oídos del titular de la dependencia llegaron las quejas de algunos empresarios que aseguraban que Rivera les había solicitado dinero a cambio de diversos beneficios.

Así fue como salió de la Secretaría.

Sin un peso en la bolsa, con la misma ropa desgastada de siempre y con su tartamudeo intensificado, pasó días enteros sentado en la banqueta del entonces Palacio de Gobierno, rogando que algún buen samaritano lo rescatara "para lo que fuera".

Un día, Antonio Cantú, quien por muchos años fue secretario de Bartlett, se apiadó del muchacho y lo invitó a ser su chofer-asistente-boleador, tan pronto fuera nombrado delegado de Capufe en el estado.

Mientras no se daba el nombramiento de su futuro jefe, Rivera llegaba todas las mañanas a palacio, se apostaba junto a una maceta y dedicaba todo el día a tomar notas sobre las actividades del gobernador Bartlett, para luego pasarle la información a Toño Cantú, a quien empezó a ganarse con esos "detalles".

Cuando Cantú llegó como delegado de Capufe en la entidad, Rivera efectivamente se convirtió en su super

auxiliar y pareja inseparable.

Juntos hicieron y deshicieron a tal grado que los más fuertes dolores de cabeza del extinto Gustavo Petricioli, director de Capufe, fueron ocasionados por esta dupla.

Y así, hasta que los corrieron. (Los expedientes de lo dicho están en poder de la Secretaría de la Función Pública).

El problema para Rivera fue que Cantú no le convidó nada de lo que se llevaron y nuevamente terminó sentado en la banqueta, con la misma ropa -ya más luída- y otra vez, sin un peso en la bolsa.

Al iniciar el sexenio de Melquiades, Rivera aún deambulaba de 9 a 2 pm buscando a algún funcionario que no conociera sus mañas, para hincarle el diente.

Sin embargo, súbitamente, su suerte cambió.

Aprovechando sus dotes de encantador de serpientes se relacionó con personajes poderosos del poder político local que le abrieron la puerta de la obra pública estatal.

Claro, con su respectiva "mochada".

Sus nuevos padrinos le asignaron primero "obritas" y fue así como Eduardo Rivera Santamaría empezó a tartamudear menos y cambió su destartalada carcacha por un flamante BMW, que ya no estacionaba por vergüenza a varias calles de distancia de su destino en lugares que le eran apartados previamente por los miembros de su escolta.

Y de ahí, para adelante.

Los contratos llegaban con mucho mayor frecuencia y los montos aumentaban de manera exponencial

El cielo era el límite.

Así fue hasta término del sexenio melquiadista.

Sin embargo, en plena sucesión, hizo público su apoyo a Rafael Moreno Valle, con quien lo unía una muy estrecha amistad, lo que le ganó el repudio del grupo marinista.

Sin embargo, el veto marinista lo pudo sortear gracias a que estableció una relación de mucha cercanía con Javier López Zavala.

Logró establecer una sociedad con Rubén Gil, preso en los Estados Unidos por delitos relacionados con el tráfico de droga, en la empresa Fast FM.

Hasta que los problemas legales llegaron.

El aislamiento político le impidió cumplir con compromisos adquiridos con políticos y empresarios con los que se asoció.

Las cuentas no cuadraron y las demandas se dieron como cascada.

Tuvo que irse de Puebla.

Juran que se le veía como fantasma visitando a amigos y familiares en días y horas poco ortodoxas para evitar ser detenido.

Sin embargo, tal parece que la impunidad acabó.

La orden de aprehensión girada por un juez de Veracruz, parece que hizo que terminara la impunidad.

Sin embargo, las cuentas pendientes en Puebla continúan.

Una vez detenido, los agraviados locales ya se frotan las manos en espera de su tan anhelada venganza.

Juran que será de antología.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7222%3Arivera-santamaria-ien-la-carcel&catid=36%3Alatempstad&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Rector en campaña

Quien crea que el Rector de la BUAP no tiene intenciones para buscar una candidatura a un cargo de elección popular próximamente, está muy equivocado.

El propio Enrique Agüera ha dicho una y otra vez que no pretende dejar su cargo para dirigirse a ese objetivo. Que está decidido a terminar su gestión en la Universidad. Que lo dejen trabajar. Que no quiere otra cosa.

Pues sí, pero una cosa es lo que se declare y otra la que se esté haciendo. En México hay que entender lo que dice una figura pública exactamente al revés.

En próximos días el Rector Agüera estará pronunciando su segundo informe de labores de este su segundo período como máximo dirigente de la BUAP. Y con ese pretexto, las estaciones de radio se han visto inundadas con spots que anuncian tal evento...

El detalle es que se escuchan como si fueran auténticos spots de campaña política. No parecen ser parte de un Informe en el que se quieren destacar los logros de la Institución... no del personaje que lo emite.

Además la frecuencia: creo que no necesitamos saber tanto y tan seguido que próximamente será el mentado

informe ¿no?

Pero la cereza del pastel son varios espectaculares en donde aparece una gigantesca fotografía del Rector y su nombre, con algún escenario universitario de fondo. Repito ¿esas imágenes para qué son? ¿Para enterarnos del Informe? ¿O para promocionar su imagen –del Rector, claro- y su nombre?

Ya hemos vivido eso.

Y está bien que alguien tenga aspiraciones y planes futuros. Pero usar los recursos que todos los ciudadanos pagamos para mantener a la Universidad pública, para hacer evidente propaganda personal que persigue otros objetivos, es lo que ya no está tan bien.

Seguramente no se ha desechado la candidatura al Senado. Por el PRI o por el Panal. O por una alianza de ambos. Muchos periodistas lo han insinuado. Y creo que por ahí va la cosa. De otra manera no me explico para qué tanta publicidad y promoción personal de un Informe que tampoco es un evento que interese a las masas ansiosas de saber que se hace en la Universidad.

Y reitero: Qué bueno. Lástima que sea con la lana de los impuestos que algunos tarugos seguimos pagando. Vamos... ¿Cuánto dinero se estará destinando a estos excesos propagandísticos? ¿Se podrá conocer ese dato a través de los portales de transparencia de la Universidad pública?

En fin.

El pequeño problema para estas naturales inquietudes políticas vendrá cuando resurjan los terribles ataques que hace algunos meses todos vimos en cadena nacional. Esos datos se callaron unos meses... pero cuando hubiera campañas naturalmente resurgirían. Cada proceso es lo mismo, lo sabemos.

Pero por lo pronto y mientras lo anterior no ocurra, el Rector está en campaña, eso que ni qué

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7223%3Arector-en-campana&catid=37%3AAalpie&Itemid=72

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

La Penalización del Aborto: ¿Dónde Empezó Todo? (Las Huellas de Sor Beatriz Paredes)

El 8 de diciembre de 2009, quien esto escribe publicó unas líneas que hoy vuelven a tener vigencia una vez que los ministros de la Suprema Corte de Justicia se encuentran discutiendo el siempre polémico tema del aborto. Algo queda claro: en ese entonces el PRI encabezó la andanada para lograr la penalización del aborto.

Vea e l lector:

"La Cara Sucia de Beatriz Paredes.

"Brutal fue la respuesta que la escritora Sabina Berman le dio ayer en las páginas de la revista Proceso a Beatriz Paredes Rangel, dirigente nacional del PRI, en la polémica que sostienen sobre la muy controvertida Ley de la Familia que el partidazo ha venido aprobando en la mayor parte del territorio nacional, incluyendo Puebla.

"¿Cómo olvidarlo?

"Cuando salió a la luz pública que el Padre Othón (Bailleres) pretendía introducir modificaciones a la Constitución del Estado de Puebla para 'proteger la vida desde el momento de la concepción hasta la muerte natural', todos suponíamos que esa estrategia no era avalada ni por Beatriz Paredes Rangel, ni por el Comité Ejecutivo Nacional del PRI.

"Suponíamos, sí, que el padrecito y su fiel monaguillo obedecían una señal salida de Casa Puebla en aras de llegar a acuerdos con los conservadores del Partido Acción Nacional.

"En ese sentido: la diputada Rocío García Olmedo encabezó una lucha para detener, sin éxito, la iniciativa e involucrar a quien se creía era una fiera defensora de los derechos de la mujer: Beatriz Paredes.

"Incluso, Rocío mostró una carta, enviada por la dirigente nacional del PRI, en la que subliminalmente criticaba la iniciativa de Othón.

"Pasaron los días y seguimos creyendo en Beatriz Paredes y en su veto simulado.

"De pronto, la muy respetable, aunque polémica, Marta Lamas (Proceso, número 1695) nos reveló que Beatriz Paredes estaba muy lejos de cuestionar la multicitada modificación a la Constitución, una vez que es claro que ha venido dando línea a las bancadas priístas de otros estados de la república para que aprueben sin el menor miramiento lo que parece ser un blindaje en contra de la despenalización del aborto.

"Marta Lamas nos dijo que todo empezó en Sonora.

"El 21 de octubre de 2008, panistas y priístas de la mano –como buenos padres de la iniciativa-, aprobaron lo que es ahora ley.

"El 11 de noviembre, en Morelos, una diputada priísta y una diputada panista continuaron con la operación

blindaje.

"El 14 de diciembre, en Baja California, PRI y PAN, en votación secreta, dijeron algo así como 'dale pa' delante, papá'.

"El 17 de febrero de este año, en Colima, ocurrió la mismo.

"Y luego vinieron Puebla, el 12 de marzo; Jalisco, el 26 de marzo; Durango, el 7 de abril, y Nayarit, el 17 de abril.

"Marta Lamas dice que hay otras iniciativas similares en Aguascalientes, Estado de México, Guanajuato, Oaxaca, Querétaro, San Luis Potosí, Veracruz, Campeche y Quintana Roo.

"Y todo con el aval de Sor Beatriz Paredes.

"Según la escritora: el PRI entró a la defensa de la 'familia' por una estrategia eminentemente electoral.

"Y eso está por encima de la libertad de decisión que tienen las mujeres.

"Al final del día quedó claro que el Padre Othón no actuó por su cuenta.

"(Eso sí habría sido noticia).

"Únicamente obedeció, bajó la cabeza y dijo: 'hágase, Señor, tu voluntad'.

"(Igualito que los monaguillos del Padre Maciel)".

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2482>



(Los Conjurados/Erika Rivera)

Enrique Agüera y el 2030

Enrique Agüera y el año 2030 tienen algo en común: un ambicioso proyecto llamado "Puebla 2030, una gran visión de cara al futuro".

A una semana de su segundo informe de labores, el rector de la Máxima Casa de Estudios encabeza una propuesta que engloba cambios en la infraestructura política, social, económica y financiera de Puebla para los próximos 20 años y que involucra a actores pilares de la entidad: universidades, grupos campesinos, cámaras empresariales, industriales, comercio, servicios, turismo, grupos sociales, asociaciones civiles, grupos religiosos, grupos políticos y partidos, así como a gobiernos municipales y del estado.

La propuesta lleva el sello de la BUAP, enfatiza las siguientes frases: "si hoy no logramos ajustes importantes, en los próximos años se perderán las posibilidades de bienestar", "es urgente una cohesión social así como una integración territorial", "ver hacia adelante es el reto de los poblanos", "el futuro no se da por sí mismo, se construye día a día con la participación de todos".

Por tanto, este estudio no se limita al análisis en el campo científico o académico universitario, sino que comprende todas las aristas que implica el desarrollo de un estado, así como a sus más diversos actores, como ya lo mencionamos.

Como primera carta de presentación, se explica que este análisis "Es una invitación a la reflexión de los diversos actores de la sociedad encabezados por la BUAP que permita plantear ideas concretas sobre lo que debe ser necesario para activar y reencauzar el desarrollo de Puebla, tomando en cuenta los contextos y escenarios local, nacional y mundial. Una mirada de largo plazo que nos permita generar sinergias que orienten a la senda del desarrollo sustentable".

Los alcances del proyecto son amplios:

- 1.- Aumento competitividad y desarrollo sólido y duradero.
- 2.- Aprovechar los fondos públicos para eliminar la pobreza.
- 3.- Armonizar las propuestas de los actores públicos, privados y sociales.
- 4.- Planeación de una agenda para dar prioridad a proyectos concretos que definan al estado en el largo plazo (20 años) y que permita la construcción de una agenda de las reformas para la estabilidad económica y social basada en la competencia, el incremento de la productividad y el cumplimiento de los contratos.
- 5.- El conocimiento y la educación como palancas para lograr el desarrollo.
- 6.- Organizarnos en un gran pacto social.
- 7.- Lograr que la mayoría de la población tenga las mejores condiciones de vida.
- 8.- La visión deberá incluir criterios certeros para que en los próximos 20 años la pobreza y el rezago sean erradicados de nuestro estado.

La metodología que propone el rector de la BUAP para alcanzar esas metas es convocar a los líderes políticos, sociales, académicos, económicos, religiosos y ciudadanos a generar un debate propositivo sobre temas estratégicos para el desarrollo de Puebla, y el diagnóstico se expondrá con la recopilación de información y

análisis de esta consulta social, que se establecerán con mesas de diálogo, encuestas, reuniones de grupo y finalmente la elaboración de las propuestas de políticas públicas.

Vaya que el rector está ocupado, ¿verdad?

Por tanto, es creíble que no esté interesado en la candidatura al senado, ¿o no?

http://periodicodigital.com.mx/blogs/los_conjurados/?p=604



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Gobiernos de coalición en entredicho

En México, las alianzas o coaliciones políticas de partidos antagónicos —como el PAN y el PRD— **han demostrado cierta efectividad para ganar elecciones**, sobre todo cuando el enemigo a vencer es el PRI, **pero pocos o nulos resultados en términos democráticos y de desarrollo humano, político y social. Este fracaso se explica**, en buena medida, **por la dificultad de construir acuerdos de mediano y largo plazo**, y también porque el candidato elegido para encabezar un gobierno de coalición, una vez ganadas las elecciones, **olvida sus compromisos de campaña y repite en el ejercicio de gobierno las añejas prácticas y vicios que prometió desterrar.**

Así ocurrió con las malogradas gestiones de **Antonio Echevarría Domínguez** (PAN-PRD-PT-PRS) en Nayarit, en 1999; de **Pablo Salazar Mendiguchía** (PAN-PRD-PT-PVEM-Convergencia) en Chiapas, en 2000; y de **Patricio Patrón Laviada** (PAN-PRD-PT-PVEM) en Yucatán, en 2001.

Y así está sucediendo en los gobiernos de **Rafael Moreno Valle Rosas** y **Gabino Cué Monteagudo** en Puebla y Oaxaca, respectivamente.

A escasos días de cumplir ocho meses en el cargo, **el gobernador de Puebla se ha distanciado de tres de los cuatro partidos que se coaligaron para llevarlo al poder: PAN, PRD y Convergencia.** El único que todavía le guarda lealtad es el Panal, controlado por su madrina política, **Elba Esther Gordillo Morales.**

Los conflictos de Moreno Valle con la dirigencia estatal panista y algunas de sus principales figuras en Puebla **han sido una constante desde que asumió la gubernatura el 1 de febrero.** De hecho, **en el último Consejo Nacional del PAN, la consejera Augusta Valentina Díaz de Rivera exigió la integración de una comisión especial** que investigue el bloqueo de que han sido objeto los panistas en estados como Puebla, Oaxaca y Sinaloa.

Como bien lo reflejó **El Universal** en su columna "Bajo Reserva" del lunes 29 de agosto: **"En Puebla las cosas se han empezado a complicar para el gobernador aliancista Rafael Moreno Valle.** En las últimas semanas ha acumulado conflictos que amenazan con perturbar la marcha de un gobierno aliancista que inició con buenos augurios.

"Moreno Valle tiene ya problemas con empresarios locales, con la poderosa Iglesia poblana, con medios de comunicación **e incluso con diversas corrientes del PAN.** Entre ellas se encuentra la que encabeza **Ana Teresa Aranda**, quien fue secretaria de Estado durante la administración de **Vicente Fox** y ha retomado su activismo estatal con duros señalamientos hacia un mandatario que arribó al cargo centralmente por el apoyo de **Acción Nacional.**"

En Oaxaca las cosas no son mejores con Gabino Cué, quien no sólo ha tenido graves tropiezos en la integración de su gabinete debido a la incorporación de personajes política o ideológicamente contrarios a sus aliados electorales, como la elbista **Irma Piñeyro Arias** en la Secretaría General de Gobierno, y la remoción del panista **Alfredo Ahuja Pérez** de la Secretaría de Turismo y Economía.

Antes de tomar posesión, **Gabino Cué envió al Congreso de Oaxaca una iniciativa de ley por la cual todo funcionario de primer nivel debía contar al menos con título profesional** o su equivalente para ejercer el cargo.

Dicha reforma, que en su momento muchos le festejaron, **se ha convertido en una verdadera piedra en el zapato**, pues no sólo ha evidenciado las pobreza académicas y profesionales de su gabinete, sino la distancia que guarda su discurso de la realidad oaxaqueña.

Y es que **la primera en violar esta disposición fue su jefa de gabinete, Irma Piñeyro, quien carecía de título profesional**, pese a que en su *curriculum vitae* presumía dos carreras. **Lo mismo sucedió con el panista Alfredo Ahuja**, quien se ostentó como licenciado con una falsa cédula profesional de Enfermería; **así como con Benjamín Robles Montoya**, que primero se hizo cargo de la Secretaría Particular del Ejecutivo y luego de la Coordinación de Desarrollo Sustentable; **y Salomón Jara Cruz**, que fue nombrado secretario de Desarrollo Agropecuario.

Ciertamente **ambos gobernadores todavía tienen más de cinco años para dar resultados** y demostrar a los electores que los eligieron que pueden ser mejores que sus antecesores, lo que tampoco sería hazaña considerando que uno es el góber precioso **Mario Marín Torres** y el otro el corrupto de **Ulises Ruiz Ortiz**. Sin embargo, **Moreno Valle y Gabino Cué deben rectificar el camino**, dejar la soberbia y entender que sus victorias electorales fueron resultado del hartazgo de gobiernos indolentes, patrimonialistas y corruptos.

La alternancia en ambos estados, producto de inéditas coaliciones entre partidos y fuerzas ideológica e históricamente antagónicas, **no fue un cheque en blanco**. Fue una apuesta social a favor del pluralismo, la tolerancia, el diálogo y, desde luego, el disenso y el respeto por la diferencia, **cuestiones que en Puebla y Oaxaca están dejando mucho que desear**.

¿O me equivoco?

Simón dice:

"Es peligroso tener razón cuando el gobierno está equivocado."

Voltaire (1694-1778) Filósofo y escritor francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Juan Carlos Mondragón Quintana)

En el PAN decimos #SIa la Vida

En esta oportunidad quiero comenzar exhortando al lector a hacer un ejercicio de reflexión no político, sino humano: seguramente todos los que esto leen tiene en su vida a seres tan queridos que no imaginan su existencia sin ellos, llámense padres, abuelos, hermanos, hijos, amigos, compañeros de vida. Me atrevo a asegurar que para usted como para mí, la existencia de estos seres especiales no tiene precio, porque todos han venido a jugar un rol específico y valioso en nuestras vidas y en la sociedad de la que formamos parte, y estoy seguro que si en nuestras manos estuviera defender su vida lo haríamos con todo y sin miramientos. Y siendo un poco extremo, estoy seguro de que varios de los que esto leen están infinitamente agradecidos porque sus padres dijeron sí a la vida, a pesar de circunstancias francamente dolorosas.

Esta reflexión me parece pertinente para hacer entender la postura de Acción Nacional en torno a la defensa de la vida. La nuestra no es una lucha que se escuda detrás de argumentos meramente religiosos, ya que como decía Carlos Abascal Carranza, *"el ser humano existe desde antes de que existiera la Iglesia Católica"*, y lo complementaría señalando que para nosotros, la persona humana, por el solo hecho de serlo, tiene un valor que va más allá de los convencionalismos legales. Por ello, desde que el PAN surge en la vida política en México, asumió un compromiso inquebrantable e innegociable con el respeto a la dignidad de la persona humana. En un partido humanista como el nuestro, la persona –considerada como tal desde su concepción hasta su muerte natural– es el centro de toda acción; para nosotros, un ser humano es una individualidad única e irreplicable, cuya vocación social le permite hacer una contribución insustituible al bien común. De ahí que para nosotros la defensa de la vida sea esencial y se encuentre plasmada en nuestros documentos fundamentales desde el inicio.

Por lo anteriormente expuesto, vemos con gran preocupación el proyecto de sentencia que el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Fernando Franco González Salas, ha presentado para declarar inconstitucionales las reformas sobre el derecho a la vida realizadas en Baja California y San Luis Potosí, mismas que protegen la vida del ser humano desde el momento de la concepción. El ministro Fernando Franco argumenta que las constituciones locales de dichos estados son discordantes con nuestra Carta Magna, lo cual, para mí, constituye una aberración, ya que las reformas mencionadas mantienen una armonía con el artículo 29 de nuestra Constitución y con la Convención Americana de Derechos Humanos. Además, el ministro ha recurrido a la negación de la dignidad de la persona humana de los recién concebidos, pretendiendo establecer que la pertenencia al Homo Sapiens es condición necesaria pero no suficiente para calificar a un individuo como persona en sentido normativo, y que para serlo es necesario que se cumplan con las "condiciones" que fije la ley. Lo anterior, es una afirmación digna de la época de esclavitud, cuando se consideraba que ciertos seres humanos estaban vivos, sí, pero no "calificaban" como personas; coincide también con la visión hitleriana de considerar a algunos seres humanos como indignos de ser reconocidos y respetados como personas. Fijar quien cumple o no los "requisitos" para ser persona va en contra del mismo concepto de los derechos humanos, además *"el hecho de que alguien pueda constituirse en creador de sujetos de derecho, es atentar contra la esencia misma de la democracia"*, como argumentó en su momento Carlos Castillo Peraza.

Por otro lado, el proyecto de González Salas esgrime que proteger al recién concebido significa limitar los derechos de las personas ya nacidas, en este caso el de la madre. En el PAN disentimos respecto a ello, ya que

el sujeto de derecho no se constituye por ser "deseable" o no para alguien, es sujeto de éste por el simple hecho de tener vida: el ser humano no nacido es un individuo distinto de quien lo lleva en el seno y debemos protegerlo ya que es el más indefenso en este caso.

En Acción Nacional consideramos que de aprobarse el proyecto que se discute en estos días en la SCJN, habría un enorme retroceso para México: constituiría una violación a la soberanía de los estados y facultaría al gobierno para asesinar a personas inocentes. A manera de ejemplo, desde que el Distrito Federal legalizó el aborto, se han asesinado a más de 60 mil inocentes no nacidos, más que los que han muerto en el tan criticado combate al narcotráfico. De declararse inconstitucionales las reformas sobre el derecho a la vida en Baja California y San Luis, en el PAN emprenderemos las acciones legales y políticas para que en nuestra Constitución se precise con toda claridad la protección de la vida desde la concepción hasta la muerte natural. Por ello, saludamos con agrado la decisión del Presidente Felipe Calderón Hinojosa, de someter a la aprobación de la Cámara de Senadores del Honorable Congreso de la Unión el retiro de la Declaración Interpretativa formulada por el Gobierno de México con relación al artículo 4, párrafo 1, de la Convención Americana sobre Derechos Humanos, ya que de darse, se contribuirá a la defensa por parte del Estado mexicano de los derechos humanos, especialmente el primero de ellos y del que devienen los demás, el derecho a la vida.

Político y dirigente estatal del PAN en Puebla.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18067:en-el-pan-decimos-sialavida&Itemid=334

(Fernando Rojas Cristerna)

De los presidenciables

Mencioné en alguno de los artículos anteriores que mis quinielas iban a favor de Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y el candidato de Televisa Enrique Peña Nieto, y tal parece que las cosas efectivamente caminan en ese sentido.

Hoy me quiero referir a los dos primeros de mi lista, ya que el tercero está bien cantado que lo será por el "nuevo" PRI...¿nuevo?... ojo; vea usted: la jovencita y recién egresada de la universidad de la vida Beatriz Paredes, potencial candidata a la Jefatura de Gobierno del DF, el novel Manlio Flavio Beltrones que para los trabajadores del IMSS es uno de los causantes de su larga agonía, el quinceañero Gamboa Patrón, o el que ha dejado apenas el pantalón corto Emilio Chuayfét y así como ellos muchos, pero muchos jóvenes más, como Francisco Labastida, Carlos Rojas, etc.; ¿y pensar que hay quienes se creen aquello del "nuevo PRI", no cabe duda "nuevos rostros, viejas mañas" y no lo olvide usted ya que pronto seremos sorprendidos por el regreso de la "fuerza oscura" de los personajes del Salinismo.

Si del panismo hablamos, estoy seguro que la única oportunidad que este tiene de salir bien del difícil proceso electoral por venir, será con el rostro femenino de Josefina, quien por sus características de mujer carismática, sonrisa amable, inteligencia para saber posicionarse en un mundo de hombres y la experiencia obtenida en la Secretaría de Educación donde tuvo que sortear a la mujer más poderosa del país, Elba Esther Gordillo, quien ha declarado que jamás tendría acuerdos con ella (¿seguro?); además de su experiencia como coordinadora de la difícil campaña Calderonista su paso por la Cámara de Diputados, nos hace decir que cuenta con muchos méritos a su favor para poder llegar a ser la primera presidenta de México, frase que suena muy bien como lema de campaña en un país donde más de la mitad de electores está constituido por ese género. Y perdón que insista pero Creel y Cordero no aportan ni simpatía, el primero porque ser demasiado aburrido y el segundo por sus debilidades naturales ya es pésimo para el debate y peor para emitir declaraciones (los famosos 6 mil pesos que nos han hecho ricos a todos los mexicanos)

Por el lado de la izquierda y pese a que se espera que lleven a cabo una consulta abierta para definir candidato, dándole cierta ventaja a Marcelo, sin duda alguna el lugar será para López Obrador ya que solo hay que observar la intensidad con la que lleva su campaña y la respuesta de sus fieles seguidores probando lo dicho con solo ver el material gráfico de su reciente visita a Teziutlán.

Claro que el Peje tendrá que enfrentar nuevamente a los medios televisivos y sus enviados especiales Loret de Mola., López Doriga, Ciro Gómez, Carlos Marín y otros personajes de la misma especie, quienes no se cansan de declararlo mesiánico, iluminado y al borde de la demencia olvidando estos personajes que la sociedad que apoya su causa son dignos del mayor respeto y admiración por la perseverancia con la que han mantenido su movimiento.

Del lado de Marcelo, pese a su inteligencia no deja de ser un personaje acartonado, que no transmite convicción ni pasión por la ideología de izquierda: ¿se imagina usted a un heredero de las luchas sociales de México sin pasión?

Solo es tiempo de esperar; lo que si debemos hacer a un lado es la idea de que todo está resuelto a favor del

niño bonito de Televisa, nuestro país no necesita de caras fotogénicas y un discurso disfrazado de nuevo que solo pretende convencernos de que hay que cambiar para que al final todo siga igual, pretendiendo con esto el regreso de la clase priista a los Pinos, es muy claro que no se puede avanzar mirando al oscuro pasado de la Historia reciente de México.

Ultimas palabras: así como no estoy de acuerdo con la muerte de la incipiente democracia mexicana que se daría con el regreso del PRI al gobierno de la República, manifiesto mi total inconformidad por la decisión que pueda tomar la SCJN a favor de la legalización del aborto; como Médico y creyente cristiano siempre defenderé el derecho a la vida humana desde la concepción hasta la muerte. Sé que son dos cosas distintas en temas y grados, pero las dos revelan la condición moral en la que nos encontramos como país; no nos quejemos después de lo que podemos evitar desde hoy.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=18064:de-los-presidenciables&Itemid=334



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Limpia en el INEGI Puebla

Pues con la **novedad** de que la pasada semana fue **dado de baja** el coordinador estatal del Instituto Nacional de Estadística y Geografía en Puebla, **Carlos Tirzo Zepeda**.

Fue hasta antier, sin embargo, que se notificó al personal sobre la **salida** del funcionario.

Tirzo Zepeda cayó de la gracia de la **Dirección Nacional** debido a una serie de **denuncias** presentadas por **trabajadores del INEGI** desde agosto de 2010, denuncias que a la postre fueron comprobadas y destaparon una verdadera **cloaca**.

Hace casi un año, varios empleados del **Departamento de Geodesia y Levantamiento Catastral de la Coordinación Estatal** se presentaron ante **Alonso Araoz de la Torre**, titular de Quejas y Responsabilidades de la **Contraloría Interna** del instituto, para acusar a su jefe, **J. Porfirio Salazar Hernández**, de presuntos **malos manejos** con los recursos a su disposición, así como de prepotencia, amenazas y malos tratos.

A consecuencia de la **investigación** que se abrió, y que generó el expediente **DE-185/2010**, el personal de la Contraloría encontró **evidencias que relacionaron** a varios funcionarios con las **irregularidades**, incluyendo al todavía, por entonces, **coordinador estatal**, una suerte de delegado.

Entre otras cosas, se comprobó que **Tirzo Zepeda**, junto con **Salazar Hernández**, hacía **trabajos particulares** utilizando los recursos humanos, materiales y financieros del INEGI. Pero no estaban solos en el **jugoso negocio**; hay otros **involucrados** que, según los enterados, pronto también van a caer.

Este lunes el coordinador estatal **se despidió** de las diferentes áreas del organismo en Puebla, en una especie de **"gira del adiós"**.

Llamó **poderosamente** la atención que durante la misma siempre estuvo acompañado por el director general Oriente del INEGI, el MVZ **Jorge Valdovinos Espinoza**, quien en sus discursos, argumentó que la salida de **Tirzo Zepeda**, su subordinado, es una "injusticia" y que no acababa de entender **por qué** lo despidieron.

Las **palabras** del funcionario cayeron **mal, muy mal**, entre el personal, pues todos saben que al susodicho le gustaba abusar de su cargo para sacar **provecho personal**.

Por eso **"lo fueron"**. Si no lo hubieran atrapado **con las manos en... el cajón**, seguiría ahí, feliz y tan campante, como coordinador estatal.

Lo cierto es que después de su **despido**, se avecina una **limpia** amplia, general y total en el **INEGI Puebla**, pues ésta es sólo **la punta de una enorme madeja**, plagada –como es costumbre– de excesos y abusos con cargo al erario federal.

Un **fuerte activismo** desató entre un buen número de **familias poblanas ligadas al pensamiento de derecha** la posibilidad de que la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** apruebe la **iniciativa** del ministro **Fernando Franco** para la **legalización del aborto**, hasta los nueve meses de embarazo.

De inmediato, en forma organizada, establecieron **contacto** para realizar **cadena de oración** y multiplicar las solicitudes para **votar por vía electrónica a favor de la vida**.

Esto fue **parte** de lo que circuló ayer en **Puebla** sobre un tema sin duda sensible y que siempre divide, polariza, causa polémica y a veces saca lo peor (o lo mejor) de las personas:

Por cierto, hasta el momento **cinco ministros** se han pronunciado por la **invalidez** del artículo séptimo, párrafo primero de la constitución de **Baja California**, mientras que **tres** hablaron **a favor** de la norma.

Faltan **tres ministros** del pleno por fijar su postura sobre la **acción de inconstitucionalidad** en contra de la reforma constitucional en esa entidad y sólo se requiere que uno de éstos apoye el artículo impugnado, para que éste continúe **vigente**.

Este martes, con diferentes matices y perspectivas, **Olga Sánchez Cordero, José Ramón Cossío y Sergio Valls** se sumaron a la postura del ministro ponente **Fernando Franco** y de **Luis María Aguilar** por la inconstitucionalidad del artículo que **protege la vida de manera absoluta, desde la concepción**.

Por su parte, **Guillermo I. Ortiz Mayagoitia y Margarita Luna Ramos** apoyaron la postura de **Sergio Aguirre** del pasado lunes "en defensa de la vida", y por ende, por la validez de la reforma en Baja California. La sesión continuará este **miércoles**.

Una **carta** de la **Dirección General de Comunicación Social del Poder Ejecutivo**:



Puebla, Pue., a 27 de septiembre de 2011.

Lic. Arturo Luna
Puebla on line
Director
Presente.

Con relación a la información contenida hoy en su columna Garganta Profunda: ¿Estadio Cuauhtémoc o VW Arena?, le preciso lo siguiente:

- 1.- Su fuente lo malinformó. El tema que usted aborda no estuvo en la agenda de los directivos de Volkswagen ni en la del gobernador.
- 2.- No hay intención de dar en concesión el estadio Cuauhtémoc ni tampoco existe, hasta este momento, un proyecto para modernizarlo.

Reciba un saludo y quedo a sus órdenes.

Sergio Ramírez Robles.
Director General de Comunicación Social
del Poder Ejecutivo.

Dirección General de Comunicación Social
14 avenida 1304, Barrio El Alto
C.P. 72100, Puebla, Puebla
Tel: (222) 213 88 88 Fax: 213 88 87
www.comunicacion-social.puebla.gob.mx

Respuesta:

El tema fue comentado por uno de los acompañantes del gobernador a su gira por Alemania.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(René Sánchez Juárez)

Cambio de régimen político en México

Aristóteles definió en su libro "La Política" las formas de gobierno en el cual establece seis, tres puras y tres impuras, de las primeras se encuentran; la monarquía, aristocracia y democracia mientras que de las segundas son; tiranía, oligarquía y demagogia. Establecía que cada forma de gobierno pura se corrompía, la monarquía degeneraba en tiranía, la aristocracia en oligarquía y por último la democracia en demagogia.

En cuanto a los regímenes de gobierno, hay de varios tipos que encajan con una democracia; presidencialismo, semipresidencialismo y parlamentarismo los cuales operan dentro de las democracias modernas. Hay quienes opinan que un régimen parlamentario es el mejor, porque el poder recaería sobre el legislativo y no sólo en una persona.

México después de la revolución, optó por una democracia representativa con una régimen presidencialista, en

donde todo el poder descansa en la figura del ejecutivo federal, con poderes metaconstitucionales creando una cultura paternalista por las dádivas gubernamentales.

Todo esto viene por la nueva propuesta de parte del Senador Manlio Fabio Beltrones, quien presentó una iniciativa de reforma a la Constitución en la que se modificaría el régimen presidencialista, para dar paso a la integración de gobiernos de coalición.

La base de la propuesta es que el partido que gane la elección construya un gobierno de coalición junto con otras fuerzas políticas, es decir, que miembros de otros partidos políticos puedan ostentar cargos de primer nivel, construir acuerdos desde el nivel cupular, acordar las políticas públicas y gubernamentales en común acuerdo, evitar el secuestro del legislativo a las propuestas del ejecutivo, ya que estarían avaladas por las presidencias de los partidos políticos.

Para Beltrones, esta iniciativa podría resolver los problemas de cuando un candidato obtiene el triunfo con menos del 50% de la votación, es decir, para él resolvería las implicaciones de una débil legitimidad –lo cual vimos en el 2006- no sólo eso, sino que podría cambiar cada tres años en función de los resultados electorales federales. Aún y cuando el candidato ganador obtenga más del 50% debería integrar este nuevo gobierno de coalición

La iniciativa ya tiene el respaldo de las demás fuerzas políticas, el PAN y el PRD se han sumado para darle soporte a la propuesta del Senador y es que sabedores de una posible derrota se quieren sumar al nuevo gobierno que entre a finales del próximo año.

La propuesta ya esta sobre la mesa, falta la revisión y opinión de los actores políticos y sobre todo de Enrique Peña Nieto, virtual candidato del PRI y es que con la posibilidad de retornar a Los Pinos ¿qué beneficio podría tener un gobierno de coalición, cuando puede tener todo? ¿a quién beneficia y a quién perjudica? ¿es una forma de negociar de Beltrones con la democracia? ¿otorga desde hoy posiciones en el gobierno para otros partidos sí es que no le otorgan algo que pueda estar solicitando hoy?

La iniciativa en sí es innovadora para nuestro novel régimen político, esperamos que la intención sea legítima y no una forma de negociar.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17920:cambio-de-régimen-político-en-méxico&Itemid=137

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Políticos mutantes

Buen intento el de Rafael Moreno Valle para traer a Puebla otra inversión más de los alemanes. El problema, como lo dijo el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, es que no existen parques industriales para satisfacer las necesidades de empresas como la Audi. Y lo peor: los espacios disponibles por la infraestructura que les rodea, son tierras de alta productividad agrícola que, además de ayudar a resolver el problema alimentario, permiten o contribuyen a la regeneración del medio ambiente. Cambiar esa vocación, digamos que natural, es atentar contra la salud y vida de las generaciones por venir, inclusive.

¿Cómo convencer al gobernante y a su séquito de porristas para que se privilegie a la naturaleza en vez de causar daños al ecosistema? ¿Qué podría sensibilizar a Moreno Valle, por ahora un mandatario que mira el problema ecologista con los ojos de la conveniencia política? ¿Acaso habrá que recomendarle que lea los criterios que vertió Verónica Mastretta antes de obtener el cargo público que hoy ostenta? (seguro le daría risa) ¿Sugerirle que pida la asistencia profesional de Al Gore, el contaminador arrepentido?

La verdad es difícil que Rafa pueda escuchar el grito silencioso de los poblanos preocupados por el futuro de sus hijos. Y más aún si las opiniones de algunos sectores sociales no coinciden con el proyecto de gobierno diseñado, creo, a partir de grandes obras civiles con resonancia nacional e internacional, en las cuales los impactos ecológicos son temas secundarios. Bueno hay un par de excepciones: el río Atoyac y el lago de Valsequillo, dos de los retos más difíciles de concretar debido a su alto costo y al tiempo que se requiere, mismo que rebasa con mucho los seis años de su mandato, periodo que, por desventura para él, podría alterarse con la presencia de un presidente ajeno a los intereses de la llamémosle cultura del morenovallismo. Comparto con usted, amable lector, una conversación entre el que esto escribe y el entonces aspirante a gobernador Mariano Piña Olaya, en apariencia paradigma de Rafael Moreno Valle Rosas.

–¿Qué dice la prensa?– me preguntó durante el breve viaje de un elevador.

–La noticia de hoy es el problema ecológico –respondí para dar pie al comentario que quería hacerle.

–¡Esas son pendejadas! Tus colegas no tienen de qué escribir –dijo enfático dándome la oportunidad de hablar del tema que había preparado a sabiendas de que sería gobernador.

–No creas Mariano –dije–. Es un asunto relevante. Por ejemplo: en Huejotzingo se construyó un parque

industrial sacrificando las tierras agrícolamente más productivas de Puebla. Y además se hizo el aeropuerto... –A ver a ver –me interrumpió–. ¿Tú crees que las tierras agrícolas resolverán el problema de la mano de obra o de las fuentes de empleo que se requieren? –preguntó para en seguida disparar–: una hectárea sembrada de maíz o de frutales puede dar de comer a cinco personas, cuando mucho, mientras que esa misma superficie destinada a una industria produce empleos para cien personas. Multiplícalo por cinco y habrá quinientas personas que coman y vivan decorosamente...

Como consideré que no iba a cambiar esa dura y en apariencia imbatible opinión, preferí callar lo que pudo haber sido la respuesta que provocaría una discusión bizantina. Me di cuenta que Piña pensaba igual que varios que fueron gobernadores, entre ellos el que entubó el río de San Francisco; el que se hizo tonto para que las industrias descargaran sus contaminantes al río Atoyac; el que permitió la tala de árboles del pulmón ciudadano porque negoció con los fraccionadores voraces; los que engañaron a los ejidatarios para quitarles sus tierras y vendérselas a la Volkswagen (uno de ellos permitió que asesinaran a dos campesinos); el que adicionó a la capital varios municipios convirtiéndolos en juntas auxiliares subordinadas a Puebla; el que concesionó obras y edificios propiedad del estado a empresas que le ayudarían a cubrir sus trapacerías o a promocionar su imagen; el que vendió cientos de las hectáreas expropiadas para hacer millonarios a sus socios. En fin... Ahora sólo nos queda esperar que el entusiasmo industrial no motive a Rafael a ser como alguno de sus antecesores. Y además que no se le ocurra disponer de los cientos de hectáreas que hoy son el único bosque que tiene Puebla, el mismo donde se asentará la famosa academia de policía para, como lo dije ayer, violentar el decreto que el 8 de abril de 1994 emitió Manuel Bartlett, disposición que establece cuáles son las áreas protegidas y de preservación ecológica.

Concluyo y comparto con usted la siguiente profecía india para llamar su atención y con la idea de evitar que los políticos poblanos concluyan su vida pública en calidad de mutantes:

Sólo después de que el último árbol sea cortado/ Sólo después de que el último río sea envenenado/ Sólo después de que el último pez sea apresado/ Sólo entonces sabrás que el dinero no se puede comer.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17919:políticos-mutantes&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que la presentación del proyecto Puebla 2030 del rector **Enrique Agüera Ibáñez** de la BUAP al PRI, logró reunir a los cuadros más destacados del priismo poblano, entre 80 y 90 asistentes, de los más representativos de las distintas corrientes de pensamiento político.

Ex rectores, aspirantes al Senado de la República, ex dirigentes estatales del PRI y otros liderazgos que atendieron a la convocatoria de **Agüera Ibáñez** y a la operación política efectiva de **Juan Carlos Lastiri Quirós**.

Lo ocurrido ayer en el Museo Casa de los Muñecos muestra a un priismo unido y dispuesto a no dejar pasar la oportunidad histórica de regresar al poder en 2012, independientemente de los inevitables raspones, que los habrá, en enero cuando se decidan las nominaciones a las cámaras Alta y Baja.

Que a propósito del Revolucionario Institucional están en puerta tres nuevos nombramientos: **José Doger Corte**, como director del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (ICADEP) y **Antonio Hernández y Genis**, a la Escuela de Cuadros.

Además el lunes 3 de octubre las dirigencias nacional y estatal darán a conocer el nombre del delegado especial del PRI en la ciudad capital, como consecuencia de la falta de acuerdo entre los 16 aspirantes, y para evitar que el dirigente del partido tenga dueño o padrino.

Que el jefe del gobierno del DF, **Marcelo Ebrard** realizará en octubre una visita a Tlaxcala donde podrá sondear sus posibilidades reales de ser nominado a la candidatura presidencial por el PRD.

El carnal **Marcelo** realizará este viaje al vecino estado ya con el anillo de matrimonio porque justamente el próximo mes habrá boda con la ex embajadora hondureña **Rosalinda Bueso Asfura**.

Que a propósito de los defraudados que se manifestaron en Atlixco durante el Huey Atlixcáyotl, la oficina de Comunicación Social informa:

La Secretaría General de Gobierno ha informado a través de los comunicados 111 (fecha el 8 de agosto de 2011), 115 (fecha el 10 de agosto) y 117 (fecha el 11 de agosto) sobre los trabajos que ha realizado en apoyo a los afectados en su patrimonio por empresas inmobiliarias de inversión.

<http://impreso.milenio.com/node/9033982>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Hacia el Estado fallido

Un fenómeno de "autodefensa social" frente a la delincuencia empieza a florecer en la entidad, con resultados verdaderamente preocupantes.

En los municipios de Tehuacán y San Martín Texmelucan son más recurrentes las acciones de justicia de propia mano con intentos de linchamiento de presuntos delincuentes.

En la Junta Auxiliar de Juárez Coronaco, de San Martín Texmelucan una turba estuvo a punto de linchar a dos presuntos "secuestradores", intento que frustró un operativo con 400 uniformados de la Secretaría de Seguridad Pública.

Los presuntos delincuentes fueron hospitalizados por la paliza, en calidad de detenidos, y la presidencia auxiliar término con daños por medio millón de pesos por la quema de dos patrullas de la policía auxiliar.

El lunes pasado una situación similar de intento de linchamiento se registró en la colonia Viveros, en el municipio de Tehuacán, contra cinco presuntos ladrones, a quienes presumiblemente sorprendieron intentado cometer un robo a una simple tienda de abarrotes.

Los presuntos eran habitantes del lugar y por una acusación en su contra fueron sacados de su casa y severamente golpeados, y fue gracias a la intervención de la Policía Municipal que se evitó los lincharan.

En esos días el San Salvador Atenco, en el Estado de México, un grupo de habitantes de una comunidad molieron a golpes a un presunto ladrón, quintándole la vida.

El caso más ilustrativo de la "autodefensa social" la protagonizó el Director de Protección Civil del gobierno estatal, Jesús Morales, quien a balazos ahuyentó a presuntos ladrones quienes habían ingresado a su domicilio para cometer algún delito.

Tanto el funcionario estatal, como las turbas en Tehuacán y San Martín Texmelucan, prefirieron hacerse justicia por su propia mano. ¿Y las Instituciones y corporaciones de seguridad pública?

¿Los poblanos debemos armarnos y repeler a los ladrones, o reunirnos en plazas públicas para linchar a presuntos delincuentes?

En días pasados irrumpió en las redes sociales un grupo autodenominado "Los Mata Zetas" en el estado de Veracruz.

¿Estamos ya en un país sin Estado de Derecho donde lo mismo un funcionario público, pobladores y grupos de la muerte se pueden hacer justicia por propia mano?

<http://impreso.milenio.com/node/9033978>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

No se hagan bolas...

La cercanía de los tiempos electorales, de los comicios presidenciales del 2012, tiene con los nervios de punta a toda la clase política nacional, particularmente a la local. Es por ello que las especulaciones, pronósticos, vaticinios, augurios, presagios, predicciones, teorías, hipótesis y hasta el futurismo político están en su punto, muy caliente.

La clase política poblana ya se mueve, cocina, teje y empieza a enviar mensajes.

Los diferentes partidos con representación en Puebla ya buscan a los mejores candidatos, a quienes les aseguren y auguren un futuro prospero, trascendente.

Lo mismo hace el PRI que el PAN y el PRD; Nueva Alianza (Panal), el Verde, Movimiento Ciudadano y el PT.

Desde luego sus dueños, o casi dueños como en el caso del albi azul, ya presumen tener a los mejores gallos.

En el caso el PRI, en particular, ayer la clase política del partido tricolor -lo que llaman Consejo Consultivo- sostuvo una reunión con el rector de la BUAP, **Enrique Agüera Ibáñez**, quien les presentó su Proyecto Puebla 2030 "Una visión de cara al futuro".

El evento se celebró en una de las salas del Complejo Cultural Universitario (CCU), inmueble que, por cierto, ya están alistando y detallando para la celebración del próximo informe de labores del gobernador de la máxima casa de estudios en Puebla.

La exposición de Agüera, a decir de los propios priistas, entre los que se encontraban diputados, dirigentes, funcionarios municipales, aspirantes a legisladores y senadores, entre otro, fue magistral.

Sólo un pelo cayó en la sopa del evento, afortunadamente para Agüera sin contratiempo alguno. Nada que pudiera siquiera despeinarlo.

Los priistas -amigos y enemigos- se volvieron a reencontrar, eso sí juntos pero no revueltos como diría el clásico. Y es que la unanimidad, la camaradería y la avenencia, ya no existe en el tricolor poblano.

Allí estuvieron **Juan Carlos Lastiri Quirós**, dirigente estatal del PRI; **Alejandro Armenta Mier**, ex líder; **Javier López Zavala**, secretario adjunto del CEN; **Germán Sierra Sánchez**, **Luis Alberto Arriaga Lila**, así como el frustrado poeta y cantante **Darío Carmona García**, ex titular de la SEP en el sexenio marinista. También estuvieron el apestado de **Héctor Sulaimán Safi**, tesorero de la desastrosa Comuna de San Martín Texmelucan; el "rey midas" del sindicalismo charro en Puebla, **René Sánchez Juárez**; además del empresario **Alfredo Rivera**, **Pablo Fernández del Campo**, los diputados locales, **José Luis Márquez Martínez**, coordinador de la bancada priista en el Congreso; **Enrique Doger Guerrero**, **Jesús Morales Flores**, **Blanca Alcalá Ruiz**, **José Alarcón Hernández**, **Víctor Hugo Islas Hernández**, quien no se le despegó a Agüera y a Lastiri ni un minuto; **David Huerta**, **Filiberto Guevara**, **Ernesto Leyva**, **Edgar Salomón**, **Zenorina González y Elvia Suárez**.

La presentación del Proyecto Puebla 2030 "Una visión de cara al futuro" la efectuó Agüera en privado, sin la presencia de los medios y con el único testimonio de la hoy compacta familia priista.

Afuera del recinto todo mundo especuló que sí era el destape de Agüera al Senado, el visto bueno del PRI, el inicio de una pre campaña, las ganas de incursionar en el ámbito político del rector de la BUAP, la solicitud del PRI para ganar un nuevo candidato, un nuevo líder o a su futuro redentor en Puebla.

Y es que eso precisamente pensó Lastiri, el dirigente priista local, toda vez que en su twitter comentó que convivía con toda la militancia priista, incluido el propio rector, quien de inmediato reviró y aclaró que él no tiene filiación partidista.

Tanto, que anunció que el ejercicio realizado por la BUAP -la presentación de su proyecto 2030- será presentado al resto de las fuerzas políticas poblanas. A Lastiri no le quedó otra que agacharse y tragarse la pifia.

Sobre todo porque Agüera está metido de lleno en la organización de su próximo informe, en el que seguramente va a destacar los múltiples logros de la Benemérita institución, el trabajo académico, el desarrollo, los avances, los reconocimientos y, por supuesto, el mensaje político que toda la clase política espera.

No se hagan bolas, señores; Agüera no se va, se queda...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-No-se-hagan-bolas...&id=1447>

(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado)

Periodista de Puebla agredido; crímenes de cienciaficción

Según José Reveles, periodista dedicado a la investigación de temas sobre narcotráfico y otros delitos, en los últimos diez años se ha asesinado a más de 70 periodistas, de los cuales 40 han tenido lugar en el actual sexenio Federal, hay entre nueve y 11 desaparecidos y nueve periodistas se han exiliado por temor a perder la vida. En este contexto, causó alarma entre la comunidad periodística de Puebla la agresión de que fue víctima Ariel Martínez Ramos, editor del periódico Balance diario.

Conociendo los detalles de la agresión al colega poblaro, por principio se desechó que fuera una iniciativa del gobierno estatal, municipal o partidista, pues la publicación se ha distinguido por ser crítica de los abusos de las autoridades, sin embargo, el grado de violencia aplicado contra su persona, parece ser originado por la descomposición social que vive el país.

Al domicilio del colega Martínez Ramos se introdujeron dos individuos armados, uno con pistola y otro con arma blanca. El sábado pasado por la noche se encontraba en su domicilio, cuando escuchó ruidos en la ventana, bajó a ver qué sucedía, cuando recibió un golpe en la cabeza que por fortuna no le hizo perder el sentido, por lo que alcanzó a tomar la mano que sostenía una pistola de uno de los dos tipos que se introdujeron a su casa y en el forcejeo recibió un balazo en la pierna. Al escuchar las detonaciones, sus familiares bajaron y le ayudaron a detener a uno de sus agresores, pues el otro logró escaparse.

Es de hacer notar que las autoridades estatales, a través de la Secretaría de Gobernación, han ofrecido solidaridad con el periodista y según los interrogatorios hechos al agresor, el móvil fue el robo, sin nada que ver con la digna tarea periodística de Ariel Martínez Ramos.

Crímenes de cienciaficción.

Finalmente, las autoridades educativas del Estado, que como otras autoridades estatales hacen suyo el insolente mandato colonial "los poblanos nacieron para obedecer y callar", decidieron retirar discretamente más de tres mil ejemplares de "Aprehendiendo a aprender" y el "Camino a la felicidad", de Lafayette Ronald Hubbard, autor de la cienciaficción, que más parece una religión con la cual se explota a personas de buena voluntad.

Gracias a la oportuna denuncia de la profesora Hortensia Fernández, quien a través de La Jornada de Oriente hizo del conocimiento general la introducción en el ámbito de la educación pública de los mencionados libros, fue posible que las autoridades recularan en sus propósitos de violar el artículo tercero constitucional en lo referente a la educación laica.

Innumerables son las quejas contra la cienciaficción y sus principales predicadores. A Plaza de la democracia han

llegado denuncias sobre los abusos que se cometen en niños y adultos que se acercan a los propagadores de la nueva fe. Don César Velasco en el blog: <http://cienciologiaenmexico.wordpress.com/2011/04/07/abuso-sexual-en-menores-de-edad/>, afirma que, encubrimiento y complicidad quedan patentes en que la Cienciología no cumple lo que ofrece en su publicidad, no cumple en mejorar familias, sino al contrario, mantienen protegidos a gente que comete actos criminales como abuso de menores, infidelidad, robo; destruyen, separan familias y castran el futuro de menores de edad para siempre.

Ingresé a Cienciología o Scientology, como ahora la nombran en México, en 1990 creyendo en la publicidad de que las personas mejoran ahí; sin embargo, las cosas no fueron de esta forma, pues en 1998 y después de haber pagado más de 500,000 pesos en cursos y 29,000 pesos en un E-metro (aparato electrónico que se usa en algunos procedimientos exclusivos de esta secta) y además estar ayudando de diversas formas en su expansión, me convencieron –por medio de presión en el sentido de “tienes que ayudar más”- a que mi esposa y 3 hijos fueran reclutados como miembros del staff para ODD -Organización Desarrollo y Dianética A.C.- además, de promesas que jamás cumplieron (que mis hijos iban a seguir sus estudios formales, que tendrían horario especial por ser menores de edad, y que recibirían buena paga y que recibirían cursos, sin costo). Sin embargo, en contrario, abusaron de mi menor hija y cometieron adulterio con mi esposa.

Don César Velasco, acompaña su queja con documentos e invita a quienes deseen mayor información dirigirse al blog arriba señalado.

<http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/5263/Periodista-de-Puebla-agredido-crimenes-de>

La Jornada
Puebla de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Confusa versión de que ya existe un proceso vs. García Ramírez

Aprincipios de esta semana ha trascendido que ya existe una averiguación previa y una posible solicitud ante el Poder Judicial para que se gire una orden de aprehensión en contra del ex secretario de Obras Públicas, Javier García Ramírez, presuntamente por los delitos de peculado y malversación de fondos públicos, pero al mismo tiempo ha surgido información que señala que dicho recurso es poco sólido y podría ser fácilmente combatido si se buscara utilizar para privar de su libertad al marinista.

El número de esa averiguación previa es 261/2011/Antic y sería relativa a una denuncia por el uso de recursos estatales, luego de que supuestamente existe abierto otro proceso similar pero correspondiente a fondos federales.

Esta es la enésima vez que se filtra la información de que existen procesos legales contra quienes fueron altos funcionarios del gobierno de Mario Marín Torres, pero al final se sabe que no existen realmente investigaciones y resultados contundentes contra ninguno de los integrantes del anterior gabinete del Poder Ejecutivo.

Fuentes confiables señalan que en el caso de García Ramírez todo han sido especulaciones, ya que luego de haber sido el ex funcionario más escrutado hasta ahora no se ha podido armar un expediente consistente en su contra.

Se sabe que se le buscó obras inconclusas y no se le encontró nada. Que se había armado una lista de 10 proyectos que estaban en esas condiciones, pero resultó que más de la mitad eran trabajos concluidos.

Que se investigaron dobles pagos en algunas obras; sin embargo, no se encontró evidencia alguna de que eso haya ocurrido.

Que ya se le había iniciado una demanda penal en el ámbito federal por una obra que supuestamente se pagó y no se realizó, pero los abogados de García Ramírez presentaron pruebas de que la Auditoría Superior de la Federación le había hecho observaciones técnicas a la ejecución del proyecto, por tanto era falsa la acusación.

Luego de que se agotaron todas esas búsquedas, lo único que realmente está abierto contra García Ramírez es una auditoría por el Centro Expositor, misma que no ha concluido y de la que se sabe ha ido saliendo airoso, luego de que presentó pruebas de que siendo secretario de Obras Públicas procedió legalmente contra la empresa que incumplió con el proyecto.

Fuera de ese recurso no se le ha podido armar un expediente firme a García Ramírez, o por lo menos eso parece. Si se buscara proceder contra Javier García a través del expediente 261/2011/ Antic, el gobierno del estado se metería en un brete, ya que hasta ahora al ex secretario de Obra Pública no se le ha dado derecho de audiencia.

Me explico: para que se puede armar una denuncia penal a un ex servidor público por el delito de peculado primero tiene que ser citado por la Secretaría de Desarrollo, Evaluación y Control de la Administración Pública (Sedecap) para que responda a los señalamientos, y si sus respuestas no solventan las observaciones, entonces

ya se puede turnar el caso al Ministerio Público e iniciar una averiguación previa.

Hasta donde sabe, García Ramírez no ha rendido una sola declaración ante la Sedecap ni mucho menos ante el Ministerio Público.

Por tanto, el ex secretario de Obras Públicas tiene abierta la vía para recurrir a la solicitud de un amparo bajo el argumento de que se le quiere llevar a un juicio sin que se le haya dado el derecho de audiencia que marca la ley en la materia, y eso podría llevar a que la justicia federal invalide cualquier proceso en su contra.

De pronto da la impresión de que se está haciendo un juego político con las supuestas investigaciones contra ex servidores públicos marinistas, y una posible razón es buscar que los marinistas se desalienten y no busquen participar en el próximo proceso electoral federal.

Hasta ahora esa estrategia no ha funcionado. Varios marinistas se han afianzado en la búsqueda de candidaturas. Hablemos del caso de Javier García Ramírez; se está midiendo en dos distritos electorales de la ciudad de Puebla para buscar ser candidato a diputado y hasta ahora nadie en el PRI lo ha frenado en esa actividad.

Hace unos días se filtró que el ex secretario de Salud Alfredo Arango y el ex director del Soapap Eduardo Macip Zúñiga ya estaban a "salto de mata", porque era eminente su posible detención.

Al parecer ambos ex servidores públicos decidieron salir del estado de Puebla, pero no porque tengan órdenes de aprehensión o de localización en su contra, lo hicieron por precaución. Y además, constantemente entran y salen de la capital. Tan es así que Arango fue visto en la Angelópolis el pasado fin de semana.

Sería muy grave que al final los procesos de investigación acaben siendo meros instrumentos para causar golpes mediáticos y luego éstos se usen como parte de una *campaña negra* en el próximo proceso electoral. Eso llevaría a devaluar la credibilidad del aparato de justicia en el estado.

Tal como pasa en el ámbito federal, en donde todos los procesos iniciados por el presidente Felipe Calderón contra políticos del PRI del PRD han terminado en verdaderos fiascos jurídicos.

Al parecer en Puebla el gobierno estaría en ese posible riesgo.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Crece ineficiencia oficial y violencia social

Acusados de cometer constantes robos en la colonia Viveros de Tehuacán, el pasado lunes fueron víctimas de un intento linchamiento tres presuntos ladrones, una mujer que también fue detenida por la turba no recibió golpes porque dijo que estaba embarazada; junto con ellos un policía de barrio también fue agredido cuando intentó intervenir para evitar el linchamiento.

Este caso no debe verse como aislado, sino como un síntoma verdadero de lo que está ocurriendo no sólo en el estado de Puebla, sino en el país, donde la gente, atemorizada en principio por la amenaza del crimen organizado y en segundo lugar por la ineficiencia de las autoridades encargadas de la seguridad pública, está comenzando a asumir su defensa de la delincuencia por su propia mano.

Los amagos reales del narcotráfico aunados a la ineficiencia gubernamental están creando un clima apto para la aparición de grupos de autoprotección, paramilitares o incluso, para que la gente de pueblos, barrios y colonias comience a organizarse a fin de lograr la seguridad que el Estado no puede brindarles.

En ese escenario resulta sumamente peligroso, y condenable la actitud que han asumido algunos medios y comunicadores que ensalzan la violencia de las turbas. Baste mencionar lo transmitido el día de ayer en uno de los noticiarios más influyentes de la entidad, donde se divulgaron grabaciones del llanto de las personas que iban a ser linchadas. Estas actitudes, más allá del morbo que puedan generar, fomentan en el imaginario colectivo la idea de que los civiles pueden y deben hacer de la venganza el camino para lograr su seguridad.

La responsabilidad de todos, autoridades, medios, cuerpos intermedios y sociedad, es contener la violencia y apostar por el fortalecimiento del Estado de Derecho y de las instituciones para que desde éstas se aplique la justicia.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/09/28/puebla/editorial.php>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Juicio/Mauro González Rivera)

CUENTO CON EL PERFIL Y POR ESO QUIERO SER: M. FUENTES

En tanto muchos aspirantes siguen la mediática moda de auto-promoverse como entes que poseen un gran capital político, para MARTIN FUENTES MORALES, lo importante es haber forjado su propio historial que le ha dado una larga trayectoria política-administrativa, que dice; "son los perfiles que ahora busca con toda

seriedad el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional para llevar a la próxima legislatura federal a gente que tendrá que ser un soporte para atender las demandas sociales y servir así a la Nación aprobando programas que deberá tomar en cuenta el futuro presidente de la República, que esta seguro será un priísta.

“Yo le he hecho saber de mis intenciones al delegado general de mi instituto político, RANULFO MÁRQUEZ HERNÁNDEZ y al mismo tiempo al presidente de mi partido el diputado federal JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS. “Quiero ser diputado y sin adelantar tiempos lo he platicado con innumerables amigos, representantes y líderes de organizaciones, profesionistas y, principalmente, con los habitantes que conforman el XII distrito y que son los que van a ir a las urnas a depositar su voto”.

El ex diputado local en la LIV Legislatura Local al Congreso del Estado, ex Procurador Ciudadano, donde tuvo un importante desempeño y haber obtenido dentro de la administración pública otros desempeños en los que ha cumplido cabalmente, forman parte de su trayectoria que considera el PRI debe valorarla en los momentos en que decida cuales habrán de ser sus abanderados a la contienda electoral de julio del 2012.

En charla con el columnista expresó FUENTES MORALES, que asegura no esta en contra de ninguno de los muchos aspirantes por ese distrito de Puebla, porque cada uno de ellos valora para sus adentros hasta donde llegan sus posibilidades reales para poder representar a los poblanos en el Congreso de la Unión.

Confía en su trayectoria que esta a la luz de todos, para que una vez que el PRI emita sus auscultaciones y se presenten ante el comité ejecutivo nacional para su análisis y decisión, él podría ser el beneficiario de esa posición, sin menoscabo de la lucha que llevan, entre otros, Pablo Fernández del Campo y Juan de Dios Bravo Jiménez.

LOS DEFRAUDADOS UN ASUNTO QUE REQUIERE SOLUCIÓN

Durante la plática con el ex funcionario que ha servido en varias ocasiones a la administración pública estatal, se le hizo referencia sobre el asunto de los defraudados que atendió en primera instancia en el anterior gobierno. Dio a conocer que ese asunto caminó bien y es ahora de nueva cuenta cuando empieza a agitarse, porque la ofrecida creación de un fideicomiso para solucionar el conflicto con los afectados, no se ha dado y en cambio se determinó pasar la pelota a la cancha de los diputados federales actuales.

El actual Secretario de Asuntos Jurídicos del CDE del PRI, manifiesta que en campaña para gobernador el doctor RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, selló un compromiso para constituir un fideicomiso que sirviera para que los hombres y mujeres defraudados por empresarios inmobiliarios pudieran recuperar sus inversiones, lo que no se ha logrado hasta la fecha y el compromiso aquél quedó en falsa expectativa.

Advierte que este asunto que no ha tenido los avances que se requieren para buscar soluciones, puede convertirse en tema electoral para el año próximo.

“No vaya a ser que, lo que hoy no se atiende, y se critica sin fundamento a los de ayer, mañana vaya a ser una práctica clientelar que desvirtúe el auténtico fin de servir a los poblanos”. “La solución a los defraudados, ya sea vía FIPAGO o vía administración de justicia, se debe enfrentar desde ya, no darle largas y no esperar o pretextar cualquier cosa esperando el próximo año en que habrá elecciones”.

A CUENTA GOTAS

El colega ARIEL MARTÍNEZ RAMOS, salió bien librado del asalto que dos delincuentes pretendieron realizar en su domicilio particular, pegándole un balazo en la pierna, pero que gracias a su habilidad por la práctica del Karate, lesionado como estaba, se abalanzó contra el pillo logrando que con su propia arma se hiriera gravemente, de dos balazos, en tanto su cómplice huyó del lugar. Al tener conocimiento de lo anterior el Secretario General de Gobierno, FERNANDO MANZANILLA PRIETO, instruyó a su secretario particular RAUL CASTILLO RAMÍREZ, para que estuviera pendiente del asunto para informarle con exactitud de los hechos sucedidos. ARIEL fue atendido en el Sanatorio de la Beneficencia Española y ayer fue dado de alta, en tanto el delincuente sigue internado por la gravedad de sus lesiones.....Damos cuenta de los colegas amigos que se solidarizaron con el compañero al conocer el incidente que pudo haber sido de funestas consecuencias, de no haber sido por la destreza que demostró para defenderse de la agresión. Estuvieron atentos: Raúl Torres Salmerón, Rafael Velasco Olivier, Manuel Carmona, Gabriel Sánchez Andraca, Manuel Sánchez Pontón, Gilberto Cruz Flores, Alfonso Yañez Delgado, Alberto Espinosa Suárez, Javier Rodríguez Sánchez, Jesús Enríquez, Jesús Contreras Flores, Jesús Cruz Rodríguez, Jesús Armas González, Juanita Ramírez de Armas, Alicia Sánchez Morales, José Luis Cesaztti Hernández y muchos compañeros más.....ALBERTO GONZÁLEZ MORALES, diputado federal y líder de la bancada poblana, llama al presupuesto de egresos de la federación como electorero y de beneficio para el PAN en el proceso electoral del 2012, lo que confirman sus compañeros priístas..... El MVZ GERMÁN SIERRA SÁNCHEZ, con amplia y limpia trayectoria en la política (diputado local y federal, senador de la República, Secretario de Desarrollo Rural y delegado del ISSSTE, entre muchas cosas) celebró ayer un cumpleaños más de su vida, atendiendo la invitación a desayunar del rector de la máxima casa de estudios, doctor ROBERTO ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, en la Casa de los Muñecos del Complejo Cultural Universitario.

Con ellos estuvo presente el aspirante a diputado por el XII distrito federal electoral (Puebla), MARTIN FUENTES MORALES, amigo desde hace muchos años de los dos personajes. Por la tarde en la intimidad del hogar y rodeado de su esposa, hijos y otros familiares, disfrutó de una comida preparada en su honor.....JORGE JURADINI RUMILLA, diputado federal, Secretario de Finanzas del CEN de la CNOP, vicepresidente de la Fundación Cultural Isidro Fabela, miembro del poderoso grupo FEMSA y aspirante a Senador de la República, considera difícil que la cifra de 53 mil millones de pesos que correspondieron a Puebla en el presupuesto de egreso de la Federación en el 2011 pueda ser superada para el ejercicio 2012, porque a estas alturas se sabe que la cifra máxima podría alcanzar los 47 mil millones puedan. Señala el legislador teziuteco que los diputados federales poblanos mantienen comunicación con los titulares de las comisiones y con los liderazgos de otros estados, para luchar por el incremento de los presupuestos. Sin embargo los tiempos se presentan difíciles y la eliminación de algunos proyectos de desarrollo de todos los estados, puede darse irremediablemente.....La presencia del rector ROBERTO ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, ante la dirigencia del PRI y sus diputados federales y locales, para la presentación del proyecto Puebla Visión de Futuro 2030, donde se prevén estudios para el desarrollo de la entidad en todos los órdenes, es una muestra más de su incorporación a las tareas políticas, donde se le sigue viendo como una gran solución para ubicarlo en la recta final por una representación popular en el Congreso de la Unión, que no sería otra que la de Senador de la República.....¿Va?

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3859



(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)

Así nos ven en Europa

Leer un reportaje, en francés, acerca de los miles de muertos en México, que ya no nos llama la atención, me bajó de mis nubes.

Tengo un primo hermano. Me lleva apenas cuatro meses. **Crecimos juntos hasta los nueve años**, en que su padre falleció. Entonces, su madre lo llevó Francia donde sigue viviendo a la fecha. Creo que es más mi hermano que mi propio hermano. Prácticamente **nunca nos hablamos, ni nos escribimos**. El Facebook y el Twitter nos pasaron de noche en eso de la comunicación instantánea. Vaya, ni siquiera chateamos.

Sin embargo, **la sangre nos une mucho más de lo imaginable. Sabemos cuándo el otro está mal o se siente triste**. No por nada de pequeños la gente creía que éramos gemelos. Cuando nos vemos, cosa que no es muy frecuente, podemos retomar una conversación truncada años antes como si nada. Todo eso, para decir que tenemos una comunicación muy intensa, muy íntima y muy personal, aunque estemos diez mil kilómetros el uno del otro. **De vez en cuando, nos mandamos algún correo electrónico** (cumpleaños, navidad...).

Hoy, mi primito me hizo llegar la liga a un artículo aparecido en un portal electrónico que se publica en sus lares. Me estremeció. Me dio una pena ajena muy profunda. El texto trataba de algunos de los asesinatos, esos a los que ya nos acostumbramos, esos que ya son prácticamente parte de nuestra vida diaria.

Leer un reportaje, en francés, acerca de lo que ya no nos llama la atención, me bajó de mis nubes.

Volví a sentir el horror que nunca debería dejar de embargarnos. Sentí cómo nos ven allende las fronteras.

La periodista habla, en un momento, de los treinta mil muertos acumulados en este sexenio.

Inmediatamente, contesté corrigiendo el dato: ya son más de cincuenta mil. Lo peor del asunto es que no se sabe quiénes son. Por largo tiempo, el gobierno nos quiso hacer creer que eran puros "malos" los muertos.

Ahora, nos hemos percatado que, **en la lista de asesinados, hay muchos** (quizás la mayoría) hijos de vecino, **ciudadanos "de a pié", que no la debían ni la temían.**

También le expliqué a mi primo que **muchas voces se han levantado, pidiendo que el señor Calderón cambie, modifique, revise, su estrategia** de guerra (lucha, combate o como le quiera decir) y cómo este hombre, por soberbia, no ha querido escuchar. Hablé de la **señora Wallace, de Nelson Vargas, de Martí, de Sicilia...** Más recientemente, un programa perfectamente estructurado, elaborado por científicos, politólogos, gente leída y escrita, que presentó la UNAM. El señor Presidente calificó la propuesta de "superficial" y de no recuerdo qué otras cosas denigrantes.

No me chupo el dedo. Estoy plenamente consciente de que **el artículo que me mandó mi primo no es el único acerca del tema "México"** que se haya publicado en Francia. Otros más, similares, corren por los espacios cibernéticos alemanes, ingleses, españoles, suizos e italianos... También se pueden encontrar en cualquier estancillo que vende periódicos y revistas.

En ese contexto, **con estos antecedentes, es que viajó a Alemania el gobernador de Puebla.** Pretende convencer a la gente de una de las mayores empresas automotrices del mundo que siga invirtiendo en nuestro

estado. **En un descuido, quiere amarrar la planta de Audi** (el Mercedes de los pobres, como se le conocía a esa marca), tras la instalación en el Bajío de una fábrica de motores.

No dudo de las habilidades negociadoras de Rafael Moreno Valle. Sin embargo, **la tarea se me hace gigantesca. Puebla no ha entregado muy buenas cuentas** que digamos a Volkswagen, y el país no está en la mejor situación de seguridad y tranquilidad.

Lo digo muy sinceramente, y desde el fondo de mi corazón, **ojalá y le vaya muy bien. Nomás pá presumirle a mi primo, ¿no?**

<http://www.poblanerías.com/noticias/2011/asi-nos-ven-en-europa>

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

El reencuentro Agüera – Doger

Por si algo le faltaba al proceso electoral del 2012, se le debe sumar el reencuentro de dos grandes amigos, Enrique Agüera y Enrique Doger.

En la reconstrucción de la amistad ya han sanado varias heridas.

No ha sido fácil, pero existe total y plena voluntad de las partes.

Una operación política fina por parte de un personaje muy cercano al rector abrió el camino para el diálogo.

Los tiempos del distanciamiento han cambiado.

El síntoma más claro fue la invitación del diputado del PRI, Enrique Doger, a los XV de su hija al rector de la BUAP, Enrique Agüera.

Hace un año era impensable que ambos estuvieran y convivieran en una fiesta por invitación de alguno de los dos.

Hoy las cosas son distintas.

Hoy Enrique Agüera es el rector de la BUAP y tiene amplias posibilidades de ser senador de la República.

Y Enrique Doger también quiere ser senador o nuevamente presidente municipal de Puebla.

Como sea, ambos son de los mejores evaluados en las encuestas del CEN del PRI rumbo al 2012 y sólo Blanca Alcalá se interfiere en su camino.

Pero los Enríques están de regreso.

Y eso pondrá nerviosos a muchos.

Una vez esa dupla tuvo tanto éxito que tomaron el control de la BUAP y el Ayuntamiento de Puebla.

Esa misma dupla está de regreso y si el rector y el diputado se ponen de acuerdo y establecen una alianza electoral, será difícil detenerlos.

Ya lo verá.

** ** *

Aquí la segunda parte de la carta del SNTE a Santa Claus.

Ayer le comentaba algunas de las peticiones que los maestros hicieron al Santa que vive en Casa Aguayo.

Y hoy le tengo el resto de las solicitudes:

“Querido Santa, también necesitamos unos 13 millones 75 mil pesos para poder construir la Villa del Jubilado exclusiva para los maestros de la sección 51 del SNTE.

Pero sabes qué Santa, creemos (Erik Lara y Cirilo Salas) que esos 13 millones de pesos para la Villa del Jubilado no nos van alcanzar, entonces mejor te pedimos una lana extra por 10 millones de pesos. Ya sabes, más vale que sobre y no que falte.

Ah, y otros seis millones de pesos extras para más actividades sociales de los profesores de la sección 23.

Y qué tal unos 11 millones de pesos para mejorar nuestras deterioradas oficinas de la Cordes

Y no se te olviden nuestras maestras trabajadoras y para ellas requerimos unos 500 mil pesos para crea la Casa de la Mujer Trabajadora.

Y ya para terminar, pedimos unos 4 millones de pesos para crear el Centro de Estudios Superiores en Alta Dirección y Desarrollo Académico del SNTE.

Ya sabes que necesitamos quién dirija el ejército electoral, las marchas o lo que se ofrezca.

Bueno querido Santa, con esto nos despedimos”.

Todo parece una burla, pero no lo es.

Es tan real que las peticiones están autorizadas por el gobierno estatal.

¡Qué vergüenza!

Como si los maestros lo merecieran.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=17922:el-reencuentro-agüera---doger&Itemid=137

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

El Plan 2030 y el nerviosismo político

Los políticos poblanos están tan nerviosos por el 2012, que ayer de inmediato algunos dieron como un hecho que el rector Enrique Agüera al reunirse con la dirigencia estatal y los legisladores federales y locales del PRI para presentar el "Plan Puebla 2030, una visión hacia el futuro", arrancó su campaña para ser candidato al Senado por ese partido. Nada más falso.

O ¿dirán que va por la candidatura panista cuando la próxima semana se reúna con legisladores de Acción Nacional –la pasada lo hizo con las diputadas federales de Acción Nacional- y actores políticos de otros partidos? ¿Asumirán los nerviosos que los más de tres mil invitados a su II informe de la próxima semana en los que habrá militantes de todos los partidos y destacados ciudadanos sin militancia son la porra para Agüera?

En realidad, la posición de rector de la Universidad Autónoma de Puebla ha sido históricamente estratégica, tanto que impulsa a quienes la ocupan a ser parte de las listas y las especulaciones para los puestos de elección popular.

En el pasado, lo vivieron Alfonso Vélez Pliego y Samuel Malpica –ambos después fueron candidatos a puestos de elección popular-, Eduardo Jean Pandal si fue regidor, José Doger fue muchas veces candidateado y Enrique Doger renunció al rectorado para ir por la presidencia municipal.

El caso de Agüera no es nuevo y tampoco lo distrae porque si algo tiene claro es que la UAPes su trinchera y desde ahí hace política educativa y con base en la naturaleza de la institución mantiene una actitud abierta y plural, de respeto a todos los partidos y sobre candidaturas no es tiempo de hablar. Mantendrá sus reuniones con los actores políticos, máxime ahora que la institución tiene un Plan que en su momento fue comentado e impulsado por el gobernador Rafael Moreno Valle, que no es del PRI.

Agüera dejó en claro ayer ante destacados priistas que "es desde la universidad pública donde se debe generar el debate para construir propuestas y respuestas poderosas, que permitan enfrentar los grandes retos que viven el estado, el país y el mundo, ante un modelo económico agotado"

Explicó que el "Plan Puebla 2030, una visión hacia el futuro", es el resultado de un trabajo académico y científico de un grupo de universitarios, dispuestos a emprender la gran cruzada por buscar respuestas y soluciones, que lleven a construir una sociedad más justa y equilibrada.

"Se trata, puntualizó, de un proyecto con metodología, de gran visión y largo plazo, para construir un estado competitivo y con oportunidades, que la BUAP hace público como un ejercicio democrático y para establecer liderazgos institucionales compartidos. Hoy vivimos tres tipos de crisis: de representatividad, valores y resultados, por lo que urgen respuestas poderosas que generen verdaderas transformaciones sociales, de manera rápida y oportuna". Si los priistas no se pusieron el saco es porque quizás no entendieron el mensaje pero el rector de la UAPes recordó:

"En el caso de Puebla, el estado ocupa el lugar 25 en producción per cápita, 61 por ciento de la población vive en pobreza multidimensional y una cuarta parte de la población presenta rezago educativo. Asimismo, 23.2 por ciento carece de acceso a los servicios de vivienda, 27.4 por ciento a la alimentación, 71.9 por ciento a la seguridad social y 41.8 a los servicios de salud".

Y preguntó: "¿Qué no hemos hecho bien para superar estos rezagos?", y respondió: "No debemos quedarnos en la inmediatez, es obligación de todos enfrentar los retos de cómo construir respuestas y cómo agregar valor a las soluciones para impulsar políticas públicas poderosas".

El ejercicio es académico, no político porque no fue en busca del aplauso fácil y las unanimidades que se traducen en cargadas sino la intención de los universitarios, encabezados por Agüera, es poner en la mesa información y métodos para construir una entidad mejor

Temas que no se pongan parte de la política electoral y menos se traten en una campaña para buscar una candidatura. Señores, no se pongan nerviosos, mejor "no se calienten granizos".

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=477>

(Angelopolitanas)

Sin dejar de escuchar las voces críticas, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, decidió ya que lo suyo es ponerse a trabajar y ganar el reconocimiento y el consenso de los cientos de miles que votaron por él con

hechos y obras.

Ayer, con una inversión de 20 millones pesos, arrancó las acciones del Programa de Rescate de Espacios Públicos 2011, que trabaja por la dignificación de áreas comunes en la unidad habitacional Agua Santa, las colonias Lomas de San Miguel, Bosques de San Sebastián y en la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas.

Hoy volverá a recorrer la capital supervisando obras en espacios educativos, una de sus principales preocupaciones, No son pocos los que esperaban anuncios espectaculares y declaraciones estruendosas, Rivera decidió ofrecer resultados a las demandas de la población y que no lo frenen la insidia y las presiones. Un gobierno honesto y trabajador es lo que pretende para Puebla, y a ello abona todos los días.

@

Será hasta hoy cuando el Congreso Local lleve a cabo su sesión extraordinaria originalmente programada para ayer y donde dejará dos pendientes: la aprobación de una nueva Ley Orgánica del Poder Legislativo y el inglés obligatorio en las escuelas de educación básica del estado.

Hoy deberán aprobar la revocación de mandato del presidente municipal de Tlatlauquitepec, un militante de Convergencia a quien acusan de malos manejos en su gestión municipal de hace seis años; modificación a la Ley de Seguridad Escolar con el caso de bullying; visto bueno de dictámenes en materia de Ecología.

@

Un vecino de La Celera -que no es Blanca Alcalá a quien también la afectaron con el muro que impide la circulación- escribió a este espacio con una preocupación por la seguridad en su colonia, pero sobre todo por las violaciones a la ley y que los funcionarios no han encontrado aún una solución justa.

Dice: "es mas fácil pedir perdón que pedir permiso, bueno sigue en marcha las famosas plumas a pesar que las autoridades no dan permiso. Los vecinos estamos en contra de estas plumas, ya en Villa Satélite La Calera no aceptaron que las pusieran, lo mismo que en Bosques de La Calera no quieren dichas plumas, igual en Rincones de La Calera, y las demás colonias afectadas.

"¿Qué va a pasar? Preguntamos y nos dijeron ¿ustedes quienes son para que no se pongan?. Negocio es negocio así que siguen construyendo las plumas. Después pedimos el permiso y el perdón , todo concluido. Así se hacen las cosas cuando se tiene poder.

El muro sigue de pie, no dejan pasar a nadie ni caminando. El ayuntamiento ha actuado bien clausurando las obras, pero siguen ahí". ¿Y seguirá?

@

Ahora resulta que fue denunciada por fraude la tienda Elektra, ya que los clientes señalaron en el ministerio público que luego de firmar un convenio para el financiamiento de autos, la empresa proveedora Faw Elektra cerró sus puertas después de haber recogido vehículos a quienes tenían mínimos adeudos.

Lo cierto es que con una inversión de Inbursa, las camiones y camionetas Faw se venden en México a través de 17 agencias instaladas, sólo son los autos importados por la tienda de los pagos chiquitos la que levantó el changarro y los autos chinos no corrieron, volaron.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

¿Priistas unidos?

Los priistas saben obedecer y seguir alguna línea. Operan maravillosamente porque todos se alinean cuando llega el momento. El líder del tricolor en el estado o municipio determina las acciones.

¿Pero qué pasa cuando ya no hay líder?

Hoy el PRI vive una crisis importante. No sólo por haber perdido la gubernatura y la alcaldía. Eso ya pasó. Sino porque nadie ha tomado las riendas del partido.

O debo decir nadie las había tomado.

Ayer, en su carácter de rector, Enrique Agüera Ibáñez logró reunir a los priistas. Ahí están las fotografías que demuestran la convocatoria.

Claro que no fue un acto político el motivo del encuentro, sino plenamente académico. Pero el hecho de reencontrar a los priistas de distintos grupos es un símbolo de fortaleza.

Los tricolores siempre han necesitado un guía, un gran tlatoani. La figura del rector, tal vez de manera fortuita, les permitió percibir nuevamente esa obediencia y atención.

El encuentro de ayer no debe sobredimensionarse, claro, pero descubre mucho del comportamiento político.

Los estudiantes de la BUAP demostraron ayer una honestidad que me dejó la boca abierta.

Dos educandos de la carrera de Administración, un joven y una señorita, encontraron el radio que este reportero olvidó en una de las aulas del Complejo Cultural Universitario luego del encuentro entre el rector y los militantes del PRI.

La atención de los muchachos para con este escribiente llegó al punto de contactar a mis familiares y pedir permiso a un profesor de su clase para entrar tarde a la misma con tal de entregarme el equipo.

Una felicitación a estos estudiantes honestos, excelentes personas.

La vida, creo, les tiene un lugar especial reservado por esta virtud.

Adivinen quién nuevamente está buscando una candidatura por la diputación federal.

Es mujer, es joven y ha estado en distintos partidos.

Sí, acertaron, otra vez Silvia Argüello y esta vez va a regresar por el partido que la postuló originalmente, Nueva Alianza.

¿Se hará de la ansiada posición al fin?

Si usted tiene familiares en San Martín Texmelucan considere invertir con ellos en el municipio.

Todo apunta a que se convertirá en otro punto neurálgico de la estrategia financiera del gobernador Moreno Valle para el estado.

Nosotros en breve le adelantaremos lo que se cocina, pero les puedo asegurar que consiste en inversiones millonarias y cambios de tradiciones añejas.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114664&articulo=Decodificador%20Urbano>

(Fuerte y claro/Daniel Lara Mendoza)

La otra "defensa de la vida"

En menudo momento se desató la nueva controversia sobre el aborto. La verdad es que los señores ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, han abierto la puerta a un debate que lejos de unir en estos momentos complicados para el país, terminará por enfrentar más a las corrientes políticas e ideológicas que convendría tener en armonía, si queremos sacar adelante los temas más urgentes de la Nación y que ésta no colapse ante las posibles fracturas del 2012.

Hoy resulta que la SCJN está evaluando la validez o inconstitucionalidad de las reformas legales promovidas en Baja California y San Luis Potosí, relativas a "proteger la vida desde la concepción", lo que representa una seria regresión hacia un estado confesional donde se pretende imponer una visión más dogmática que progresista en cuanto a los derechos reproductivos de la mujer.

No se trata de justificar los abortos, que a mi punto de vista sólo deberían ser la última alternativa en casos donde la salud física y mental de las mujeres esté comprometida, sobre todo considerando que existen demasiados métodos de control natal e información, incluso en los sectores más marginados, como para argumentar que "no se tuvo otra opción" que interrumpir el embarazo.

Es patética la irresponsabilidad de miles de hombres y mujeres que prefieren un momento de satisfacción sin medir las consecuencias de sus actos. Por eso los abortos no deben representar el plan B después de uniones que rayan en lo animal. Sin embargo, ni el Estado ni la sociedad pueden regatear a la mujer la posibilidad de decidir sobre un hecho que marcará para siempre su vida, cuando haya padecido circunstancias excepcionales.

Y lo que también resulta patético, es el supuesto criterio de los legisladores de Baja California y San Luis Potosí, que prefieren sembrar truenos en un suelo que ya de por sí estaba bastante agrietado. Me refiero a que reviven una añeja discusión en la que no llegaremos a acuerdos en el corto, mediano ni largo plazo, porque aún en nuestros días persiste la histórica confrontación entre el pensamiento liberal y el conservador. Tengan por seguro que quienes apoyen estas mociones para penalizar el aborto, más pronto que tarde cosecharán rayos.

Sin embargo, lo más serio, lo más irracional, es que nos enfrasquemos en un nuevo debate por el "derecho a la vida", cuando México está sufriendo una de las mayores olas de violencia asociada a la criminalidad, quizá la más grande en toda su historia. Si tanto el Gobierno Federal como los gobiernos de varios estados, incluidos las Baja Californias y San Luis Potosí, están siendo absolutamente incapaces de garantizarle ya no digamos la tranquilidad, sino la vida misma a sus ciudadanos, ¿qué pueden aportar de bueno en una discusión ética y hasta filosófica sobre el derecho a la vida?

¿Se vale meterse a discutir sobre la legitimidad del aborto, cuando hay tanta sangre derramada por la incapacidad de las autoridades para ponerle un alto a los grupos criminales?, ¿se vale que un gobierno quiera ser la conciencia de los ciudadanos, cuando no erradica la corrupción de sus filas ni protege a la gente de asesinos sin escrúpulos?, ¿es correcto dividir a la opinión pública, siendo que deberíamos estar más unidos que

nunca? Yo creo que no.

La inminencia de las elecciones federales del 2012 no es poca cosa. Se avecinan tiempos en los que cada partido político querrá imponer su propio sello a las campañas, sobre todo ahora que ante los ojos de los ciudadanos todos son igual de incumplidos. Pero imponer un sello no quiere decir abrir confrontaciones estériles, sobre todo considerando que los mexicanos somos bastante propensos a las riñas fraternas.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114663&articulo=Fuerte%20y%20claro>>

(Con sexto sentido/Amy García)

Del diputado que "trabaja" mucho

A un "destacado" diputado federal le ha dado por andar presumiendo su descomunal trabajo en los noticieros locales, pues con bombo y platillo asegura que propone iniciativas en San Lázaro de a montones, pero en realidad su labor no es tan sustancial en comparación con el salario que recibe.

Sabemos que hay muchos diputados federales que encajarían en esta descripción, pero en esta ocasión me refiero a Juan Carlos Natale, pues el legislador asegura que hace muy bien sus funciones, incluso destacó que ha presentado 37 iniciativas ante la Cámara de Diputados, pero sólo 4 han sido aprobadas, es decir, las otras 33 han sido una pérdida de tiempo.

El diputado del Partido Verde como todo un *héroe* dijo que no se ha olvidado que en campaña le pidieron apoyo y según él hace recorridos por diferentes partes del estado para atender las necesidades sociales, incluso aseveró que gestiona despensas en zonas marginadas.

Sabrán Dios en qué sitios y cuántas despensas ha conseguido, porque si es lo mismo que las iniciativas, ya estuvo que no hubo mucho beneficio.

Además, dudo que esos recorridos sean para algo productivo, pues basta recordar su visita a Zacatlán en la Feria de las Manzanas, en la que dijo que había terminado "muy cansado" por asistir al concierto de Yuri y la presentación de la reina de la feria.

¡Vaya que trabaja mucho ese legislador! Lo peor del caso es que sin empacho alguno anda presumiendo sus *nataleaventuras*, todo con dos objetivos: promocionar su "majestuoso" segundo informe de labores y sumar adeptos para su ridícula aspiración al Senado de la República.

Pese a esto, Natale se dice orgullo de representar a Puebla, lo curioso es que no conozco ningún poblano que se sienta contento, siquiera, de que un político como él lo represente.

Es sorprendente cómo el pedante Natale dice que entregará cuentas en su segundo informe, como si a un número cuantioso de gente le interesara o como si no hubiera nada mejor que hacer que asistir a tan maleado acto, al que se darán cita sus corifeos y nadie más.

Así pues, este jovencillo del Partido Verde hace alarde de su *labor* en los medios locales y no entiendo de dónde saca tanto dinero para promocionarse. ¿O acaso esos medios le dan espacios gratis?

Por último, le prevengo, amable lector, que si quiere tener contacto con Juan Carlos Natale tome sus precauciones porque si se le ocurre criticar su trabajo, lo bloqueará en su *Tuiter* y *Feisbuc* para no escuchar las verdades de quienes según él representa.

Otra más de Alcalá

Otra fichita que suspira por la senaduría y también dizque visita a la gente por convicción mas no por interés, es la ex alcaldesa Blanca Alcalá, que como todos sabemos gastó en viajes improductivos e imagen personal, pero no en obra pública.

A esta "mujer de hechos" hay que adjudicarle una más, pues teniendo un sustancioso recurso con el Fondo Metropolitano sólo lo dilapidó, igual que el repudiado góber Marín.

No se podía esperar otra cosa de la ex presidenta municipal, pues la señora gastó y gastó en todo menos en hacer de la ciudad un lugar moderno.

Ahora habrá que escarbar entre las calles llenas de baches a ver si ahí hay algo de dinero del que ni ella ni Marín compartieron con Tlaxcala, tal y como correspondía por ser Fondo Metropolitano.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=114626&articulo=Con%20sexto%20sentido>